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КХЛ  как  организация  
  

Хоккеисты  Радулов  и  Ковальчук  конфликтуют  с  главным  тренером  
сборной  РФ  Знарком  -  СМИ  (Р-Спорт)  
У   форварда   московского   ЦСКА   Александра   Радулова   и   нападающего  
петербургского  СКА  Ильи  Ковальчука  произошел  конфликт  с  главным  тренером  
сборной   России   по   хоккею   Олегом   Знарком   на   московском   этапе   Евротура,  
который  до  сих  пор  не  разрешен,  сообщает  Life.  

перейти  к  статье  

В  чем  не  прав  Радулов.  Мнение  Рабинера  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru))  
Обозреватель  "СЭ"  -  о  поступке  Александра  Радулова,  который  вместо  приезда  
в   сборную   для   подготовки   к   ЧМ-2016   улетел   на   переговоры   в   Америку,   не  
поставив  тренеров  в  курс  дела.    

перейти  к  статье  

Вячеслав  Войнов:  "Уровень  наших  игроков  ничуть  не  ниже,  чем  у  
канадцев"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
В   апреле   двукратный   обладатель   Кубка   Стэнли   вернулся   в   состав   сборной  
после   двухлетнего   перерыва.   В   интервью   "СЭ"   защитник   вспомнил   яркие  
моменты  своей  карьеры  в  НХЛ,  а  также  поделился  впечатлениями  о  КХЛ  после  
сезона  в  СКА.  

перейти  к  статье  

Морозов  отказался  от  должности  генерального  менеджера  "Ак  Барса"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Алексей   Морозов   отказался   от   предложения   "Ак   Барса"   стать   генеральным  
менеджером  клуба.  

перейти  к  статье  

В  следующем  сезоне  "Крылья  Советов"  будут  молодежной  командой  
"Спартака"  (Sports.ru)  
Столичные   "Крылья   Советов"   заявятся   в   МХЛ   на   сезон-2016/17   в   качестве  
молодежной  команды  "Спартака".  Об  это  на  пресс-конференции,  посвященной  
возрождению  клуба,  заявил  его  президент  Алексей  Морозов.    

перейти  к  статье  

"Крылья  Советов"  заявятся  в  КХЛ  через  три  года  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Московские   "Крылья   Советов",   которые   в   следующем   сезоне   выступят   в  
чемпионате  МХЛ,  через  три  года  заявятся  в  главную  российскую  лигу.  Об  этом  
было  объявлено  на  специальной  пресс-конференции.    

перейти  к  статье  



  

  

Президент  ХК  "Крылья  Советов":  ставим  цель  иметь  среди  тренеров  
только  своих  воспитанников  (ТАСС)  
"За   это   время   будем   реставрировать   наш   дворец,   чтобы   он   подходил   по  
регламенту   МХЛ,   а   также   воспитывать   своих   ребят",   -   заявил   журналистам  
Алексей  Морозов  

перейти  к  статье  

Кречин  назначен  гендиректором  ХК  "Крылья  Советов",  Страхов  -  главным  
тренером  (Р-Спорт)  
Экс-директор   челябинского   "Трактора"   Владимир   Кречин   назначен   на  
должность  генерального  директора  клуба  "Крылья  Советов",  тренером  команды  
Молодежной  хоккейной  лиги  (МХЛ)  будет  Юрий  Страхов,  ранее  тренировавший  
молодежную   команду   подмосковного   "Химика",   об   этом   в   среду   было  
объявлено  на  пресс-конференции  клуба  в  Москве.  

перейти  к  статье  

КХЛ  одобрила  совмещение  Морозовым  постов  в  Молодежной  хоккейной  
лиге  и  "Крыльях  Советов"  (ТАСС)  
"Проблем  со  временем  у  меня  не  будет",  -  заявил  Алексей  Морозов  

перейти  к  статье  

Алексей  Морозов:  "Заменю  ли  я  Джанаева  в  "Ростове"?  Поговорю  с  ним  
об  этом"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
В   Москве   состоялась   презентация   "Крыльев   Советов"   -   самого   несчастного  
столичного   клуба,   который   все   время   пытаются   возродить.   На   этот   раз,  
кажется,   все   получится,   и   со   следующего   сезона   коллектив   сыграет   в   МХЛ.  
Путь  до  КХЛ  займет  как  минимум  три  года.  

перейти  к  статье  

ХК  "Крылья  Советов"  предпочел  "Спартак"  ХК  "Сочи"  при  заключении  
договора  о  сотрудничестве  (ТАСС)  
"Это   связано   с   финансовой   составляющей   -   нам   не   надо   будет   наших  
хоккеистов  отправлять  в  Сочи,  платить  за  билеты",  -  сказал  ТАСС  гендиректор  
"Крыльев"  Владимир  Кречин  

перейти  к  статье  

Почему  восьмой  сезон  КХЛ  хочется  забыть  (Sports.ru/tribuna)  
Самый  ужасный  чемпионат  в  истории  лиги.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  

Поляков:  слушатели  Академии  судейства  накопили  знания  
(Чемпионат.com)  
Директор   Академии   судейства   КХЛ   Александр   Поляков   подвел   итог  
аттестационного  экзамена  для  слушателей  академии.  

перейти  к  статье  

Слушатель  Академии  судейства  КХЛ:  за  год  я  многое  приобрел  
(Чемпионат.com)  
Слушатель   второго   уровня   Академии   судейства   КХЛ   Дмитрий   Печеник  
поделился  впечатлениями  от  обучения.  

перейти  к  статье  



  

  

  
КХЛ:  новости  клубов  

	  
Виталий  Прошкин:  "В  Казани  Билялетдинов  был  не  таким  строгим,  как  в  
"Динамо"  (Бизнес  Online  (business-gazeta.ru))  
Экс-игрок   "Ак   Барса"   о   причинах   перехода   из   Казани   в   Уфу,   позднем  
предложении  из  НХЛ  и  чемпионских  сезонах  

перейти  к  статье  

Бюджет  ХК  "Адмирал"  в  новом  сезоне  останется  на  прежнем  уровне  -  
Спокойнов  (Р-Спорт)  
Бюджет   "Адмирала"   в   новом   сезоне   останется   на   уровне   прошлогоднего,  
заявил   генеральный   директор   хоккейного   клуба   из   Владивостока   Илья  
Спокойнов.  

перейти  к  статье  

Обзор  дня:  Третьяк  опять  за  старое  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   снова   стал   доказывать   то,   что   никому  
неинтересно,   главный   судья   КХЛ   продолжает   неправильную   политику,   а  
олимпийская  сборная  назвала  свой  состав.  

перейти  к  статье  

  
Сборная  России  по  хоккею  

  
Кожевников:  Россия  обойдется  без  Радулова,  обойдется  ли  он  без  
сборной  -  вопрос  (Чемпионат.com)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   высказал   мнение   о  
положении  дел  в  сборной  России  в  преддверии  домашнего  чемпионата  мира.  

перейти  к  статье  

Радулов,  Семин,  Мозякин  и  другие  финалисты.  Кто  поедет  на  ЧМ?  
(Чемпионат.com)  
Простят  ли  Радулова,  пробьется  ли  в  состав  Семин,  какая  роль  будет  отведена  
Мозякину  и  на  что  могут  рассчитывать  другие  финалисты  КХЛ?  

перейти  к  статье  

Николаев:  вбивать  клинья  между  Знарком,  Ковальчуком  и  Радуловым  -  
отвратительно  (Чемпионат.com)  
Хоккейный  агент  Юрий  Николаев  представляющий  интересы  нападающих  Ильи  
Ковальчука   и   Александра   Радулова   назвал   отвратительной   появившуюся   в  
СМИ   информацию   о   том,   что   хоккеисты   конфликтуют   с   главным   тренером  
сборной  России  Олегом  Знарком.    

перейти  к  статье  

Илья  Ковальчук:  "Никаких  конфликтов  с  Олегом  Знарком  я  не  
испытывал"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Нападающий  Илья  Ковальчук  опроверг  заявления  о  том,  что  у  него  возникали  
конфликтные  ситуации  с  Олегом  Знарком.    

перейти  к  статье  

Олег  Браташ:  Наша  задача  -  подготовка  игроков  для  национальной  
сборной  (Федерация  хоккея  России  (fhr.ru))  



  

  

Главный   тренер   олимпийской   сборной   России   Олег   Браташ   в   день   старта  
первого   сбора   команды   поделился   подробностями   нового   проекта  Федерации  
хоккея  России.  26  апреля  хоккеисты  собрались  в  Новогорске  для  подготовки  к  
матчам  с  Венгрией  (30  апреля,  Будапешт)  и  Казахстаном  (1  мая,  Будапешт).    

перейти  к  статье  

Разное  
Майоров:  знаю,  почему  Россия  не  побеждает  на  Олимпиаде  (Свободная  
пресса  (svpressa.ru))  
Легендарный   хоккеист   шестидесятых,   двукратный   Олимпийский   чемпион,  
многократный   чемпион   мира   и   Европы,   многолетний   капитан   национальной  
сборной  СССР  и  столичного  "Спартака"  Борис  Майоров  представил  свою  новую  
книгу  "Хоккейные  перекрестки.  Откровения  знаменитого  форварда".  

перейти  к  статье  

Скудра  будет  комментировать  матч  Россия  -  Латвия  на  "Матч  ТВ"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Главный   тренер   нижегородского   "Торпедо"   Петерис   Скудра   поработает  
комментатором  на  "Матч  ТВ".  

перейти  к  статье  

Главный  тренер  "Ижстали":  Мы  сделаем  все,  чтобы  в  следующем  году  
Кубок  Братины  был  наш  (Kp.ru)  
В  эфире  радио  "Комсомольская  правда"  спортсмены  подвели  итоги  сезона  

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  
Хоккеисты  Радулов  и  Ковальчук  конфликтуют  с  главным  тренером  
сборной  РФ  Знарком  -  СМИ  (Р-Спорт,  Москва,  27  апреля  2016)  
У   форварда   московского   ЦСКА   Александра   Радулова   и   нападающего  
петербургского  СКА  Ильи  Ковальчука  произошел  конфликт  с  главным  тренером  
сборной   России   по   хоккею   Олегом   Знарком   на   московском   этапе   Евротура,  
который  до  сих  пор  не  разрешен,  сообщает  Life.  
Как   ранее   сообщало   агентство   "Р-Спорт",   Радулов   наряду   с   другими  
хоккеистами  московского  ЦСКА  Ильей  Сорокиным,  Никитой  Зайцевым,  Денисом  
Денисовым   и   Иваном   Телегиным   получил   вызов   в   сборную.   В   воскресенье  
Радулов,   в   отличие   от   партнеров   по   команде,   не   приехал   в   Новогорск   для  
подготовки   к   чемпионату   мира,   который   пройдет   с   6   по   22   мая   в   Москве   и  
Санкт-Петербурге.  По  информации  источника  агентства,  хоккеист  склоняется  к  
тому,  чтобы  отказаться  от  участия  в  турнире.  Окончательное  решение  форвард  
примет  в  ближайшее  время.  Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  заявил,  что  в  
ситуации   с   Радуловым   будут   разбираться   после   возвращения   хоккеиста   в  
Россию  30  апреля.  
Ковальчук  по   ходу  плей-офф  КХЛ  был  отстранен  от  основного   состава  СКА  и  
сыграл   в   Кубке   Гагарина   только   четыре   матча.   Знарок   ранее   заявил,   что  
Ковальчук  не  выступит  на  домашнем  чемпионате  мира  в  2016  году.  
По  данным  Life,  причиной  конфликта  стало  то,  что  Знарок  посчитал  Радулова  и  
Ковальчука  главными  виновниками  неудачного  выступления  сборной  России  на  
домашнем  этапе  Евротура,  где  команда  заняла  последнее  место.  
"В  раздевалке  команды  состоялся,  мягко  говоря,  непростой  разговор,  в  котором  
Знарок  попытался  показать,  кто  здесь  на  самом  деле  главный.  Игроки  тренера  
не   поняли,   молчать   не   стали   и   в   ответных   выражениях,   что   называется,   не  
стеснялись,   а   резали   правду-матку   на   доступном   исконно   русском   языке.  
Знарок   затаил   обиду   и   пообещал   найти   на   хоккеистов   управу.   Первым   пал  
жертвой  управы  Ковальчук,  которого  посадили  на  лавку  в  СКА",  -  сообщил  Life  
источник,  знакомый  с  ситуацией.  
"Радулову   также   дали   понять,   что   не  мешало   бы   принести   извинения,   на   что  
Александр  ответил,  что  на  дух  не  переносит  Знарка  и  с  подобными  просьбами  к  
нему  обращаться  не  стоит.  Знарок  при  этом  продолжал  гнуть  свою  линию.  При  
этом   тренер   напирал   на   то,   что   ему   все   позволено,   поскольку   за   ним   стоят  
высокопоставленные   люди   из   ФХР.   Однако   рычагов   влияния   на   Радулова   у  
Знарка  попросту  не  нашлось.  Поэтому  и  возникла  ситуация,  что  не  вызвать  на  
чемпионат   мира   одного   из   лучших   хоккеистов   лиги   из   "неподконтрольного"  
ЦСКА   тренер   не   может,   а   Радулов   не   приехать   на   сбор   может   легко",   -  
рассказал  источник.    

http://rsport.ru/hockey/20160427/917056751.html  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Дни.Ру,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  27  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  27  апреля  2016  
•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

  

В  чем  не  прав  Радулов.  Мнение  Рабинера  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru),  Москва,  27  апреля  2016)  
Обозреватель  "СЭ"  -  о  поступке  Александра  Радулова,  который  вместо  приезда  
в   сборную   для   подготовки   к   ЧМ-2016   улетел   на   переговоры   в   Америку,   не  
поставив  тренеров  в  курс  дела.    
Радулов  отказался  от  сборной?    
По  ситуации  с  Радуловым  надо  отделять  мух  от  котлет.  
Те,   кто  на  него  сейчас  накинулся,  забывают,  что  Александр   -  без  контракта.  К  
чему  приводят  серьезные  травмы  на  чемпионатах  мира  в  такой  момент,  можно  
поинтересоваться,  например,  у  Николишина  и  Локтионова.  Это  может  сломать  
всю   карьеру.   Кто   потом,   когда   он   закончит   с   хоккеем,   будет   компенсировать  
человеку   огромные   финансовые   потери   -   Мутко,   Третьяк,   Знарок,  
"многомиллионная   армия   болельщиков,   мечтающая   о   золоте   домашнего   ЧМ-
2016"?   Поэтому   вообще   никакого   криминала   не   вижу   в   том,   что   Радулов   в  
принципе  поехал  на  переговоры  в  Северную  Америку.  
А  вижу  криминал  в  том,  что  он  не  поставил  Олега  Знарка  и  вообще  кого-либо  в  
штабе   в   известность   о   своем   отъезде,   не   объяснил   ситуацию   заранее   и   не  
договорился.   Сейчас   не   советские   времена,   когда   игроков   даже   к   рожавшим  
женам  не  отпускали.  Все  можно  было  решить  полюбовно.  
Еще  больше  меня  веселит,  когда  я  слышу:  мол,  в  промежутке  между  седьмым  
матчем   финальной   серии   Кубка   Гагарина   с   "Магниткой"   и   своим   вылетом   в  
Штаты  он  просто  не   успел  позвонить.  А  по  прилете   -   тоже  не   успел,  да?  Или  
телефонная  связь  из  Америки  с  Россией  плохая?  В  конце  концов,  ясно  же,  что  
выход  ЦСКА  в  финал  не  помешал  Радулову  заблаговременно  решить  вопрос  о  
вылете  за  океан  на  переговоры.  Только  не  надо  говорить,  что  все  это  решилось  
спонтанно,   за   день-два   после   седьмого   матча,   а   до   этого   хоккеист,   дескать,  
сосредоточился  на  хоккее  и  больше  ничего  знать  и  слышать  не  хотел.  В  клубах  
НХЛ,  с  которыми  он  сейчас  разговаривает,  что  ли  тоже  были  не  в  курсе,  что  он  
прилетает?  
Радулов:  анархисты  сборной  не  нужны    
Если  же  поводом  для  "игнора"  со  стороны  Радулова  стал  его  мини-конфликт  со  
Знарком   на   декабрьском   Кубке  Первого   канала,   когда  Александр   "накосячил",  
вышел   из   берегов   и   справедливо   получил   от   главного   тренера   по   первое  
число...  Послушайте,  Радулов  -  взрослый  человек,  а  не  20-летний  пацан.  Если  
для  него   это  и   правда  причина  не   звонить   главному   тренеру   сборной  в   канун  
домашнего   ЧМ   -   есть   повод   серьезно   задуматься   о   -   как   бы   помягче  
выразиться…   Об   уровне   его   миропонимания.   И   эмоциональность   или  
пассионарность  тут  абсолютно  ни  при  чем.  
Разум  дан  человеку   как   раз  для   того,   чтобы  в  нужные  моменты  он  брал  верх  
над  эмоциями.  А  вылет  в  Штаты  -  не  смешанная  зона  после  матча,  где  можно  
наговорить   всякого,   произнести   слово   "тренеришка"   или   сообщить,   что   "игра  
была   равна,   играли   два..."   Когда   Радулов   обменивается  
высокохудожественными  цитатами  из  классики  с  Владимиром  Плющевым  сразу  
после  очередного  матча   -   это  понять  можно.  Как  можно  списывать  на   эмоции  
отсутствие  звонка  в  штаб  сборной  об  отъезде  на  переговоры  в  Америку?  
Не  сказать,  что  отсутствие  Радулова  станет  смертельным  для  сборной.  Но  все-
таки  
он  нужен  этой  команде,  где  пока  довольно-таки  мало  солистов.  Тем  не  менее,  
сборная  не  должна  гоняться  за  Александром.  Считаю,  даже  если  он  позвонит  и  
извинится,  решать  его  судьбу  должен  не  только  тренерский  штаб,  но  и  команда.  
Потому   что   иначе   начнется   деление   на   белую   и   черную   кость,   и   это   легко  
может  вызвать  распри  в  коллективе.  



  

  

Днями   читал,   что,  мол,   ЧМ  для  Радулова   в   сегодняшней   ситуации   -   ничто   по  
сравнению  с  Кубком  мира.  Постойте,  все  так  и  есть.  Только  не  для  Радулова,  а  
для   специалистов   и   болельщиков,   разбирающихся,   что   есть   что   в   хоккее,   и  
умеющих   правильно   расставлять   приоритеты.   В   эфире   "Матч   ТВ"   я   уже  
высказал  крамольную  мысль,  что  с  закрытыми  глазами  обменял  бы  золото  ЧМ-
2016   на   золото   Кубка   мира.   Добавлю   еще   более   крамольное:   и   на   серебро  
тоже.  Потому  что  выход  в  финал  турнира  с  участием  всех  сильнейших  (чего  с  
нами   не   случалось   со   времен   Нагано-1998)   -   это,   по   моему   глубокому  
убеждению,  в  разы  круче  очередной  победы  на  турнире  второго  ряда,  каковым  
является  чемпионат  мира.  Хотя,  конечно,  именно  этот  ЧМ  более  важен  именно  
для  России,  потому  что  проходит  дома.  
Агент  47.  Что  делать  Александру  Радулову    
Однако   для   игроков,   не   вошедших   в   "16   неприкасаемых"   на   Кубок   мира,  
российский  ЧМ-2016  -  это  еще  и  дорога  в  Торонто,  которую  обойти  невозможно  
(вернее,  можно,  но   только  если  человек  играет  в  плей-офф  Кубка  Стэнли  и  в  
Москву   приехать   объективно   не   в   состоянии).   Подпиши   Радулов   сейчас  
контракт  хоть  с  "Чикаго",  хоть  с  "Рейнджерс",  хоть  с  "Вашингтоном",  попасть  на  
КМ-2016  это  ему  не  поможет.  Кубок  мира  будет  проводиться  до  начала  нового  
сезона   в   НХЛ,   и   заблистать   там   лидер   ЦСКА   точно   не   успеет.   Помнится,   в  
момент   объявления   неприкасаемых   отсутствие   Радулова   в   списке   вызвало  
умеренное   удивление.   Но   теперь   декабрьская   стычка   тренера   с   игроком,  
непопадание   Александра   в   топ-16,   и   нынешняя   ситуация   выглядят   звеньями  
одной  цепи.  
Замечу,   что   Быков   не   взял   на   ЧМ-2007   Александра   Семина   за   меньшую  
провинность.  И  правильно  сделал.  Потому  что  дисциплина  должна  быть  одна  
для   всех.   Решив   исчезнуть   из   поля   зрения   сборной,   Радулов   не   мог   не  
понимать,   что   он   делает.   Он   не   ученик   начальной   школы   -   и   значит,   сделал  
свой  осознанный  выбор.  
Я   последний,   кто   будет   размахивать   руками   и   кричать   о   наплевательстве  
Радулова   на   свою   страну   или,   упаси   боже,   о   необходимости   его  
дисквалифицировать.   Просто   поставьте   себя   на   его   место   и   задайтесь  
вопросом  -  поехали  бы  вы  при  такой  контрактной  ситуации  на  переговоры  или  
нет.   После   чего   ваш   патриотический   пыл   сразу,   думается,   спадет.   А   вот  
набрать  десять  цифр  на  мобильнике,  думается,  было  не  так  сложно.  И  за  это  
Радулову,  скорее  всего,  придется  ответить.    

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/993521/  

К  заголовкам  сообщений  
Вячеслав  Войнов:  "Уровень  наших  игроков  ничуть  не  ниже,  чем  у  
канадцев"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  апреля  2016)  
В   апреле   двукратный   обладатель   Кубка   Стэнли   вернулся   в   состав   сборной  
после   двухлетнего   перерыва.   В   интервью   "СЭ"   защитник   вспомнил   яркие  
моменты  своей  карьеры  в  НХЛ,  а  также  поделился  впечатлениями  о  КХЛ  после  
сезона  в  СКА.  
-   Что   касается  моего   возвращения,   то   первый   раз   в   ноябре  меня   изначально  
брали   только   потренироваться,   -   начал   Войнов.   -   Второй   раз,   перед   Кубком  
Первого   канала,   произошла   нелепая   травма,   и   вот   сейчас   меня   позвали   в  
третий  раз.  Также  как  и  в  клубе,  стараюсь  выкладываться  в  играх  за  сборную  на  
100  процентов,  и  очень  рад,  что  получилось  забить  гол.  



  

  

-   Сборная   проводит   достаточно   много   матчей   перед   чемпионатом   мира.  
Североамериканские  игроки  собираются  незадолго  до  него  и  играют  с  листа.  До  
сих  пор  не  смолкают  дискуссии,  что  правильнее.    
-  У  меня  есть  мнение  на  этот  счет.  Я  видел,  как  люди  готовятся  за  океаном,  и  
как  это  происходит  в  России.  Оставлю,  пожалуй,  его  при  себе.  
-  Когда  вы  приехали  в  КХЛ,  на  вас  сразу  обрушилась  волна  внимания.  Тяжело  
ли  было  психологически?    
-   Дав   первые   интервью,   в   дальнейшем   старался   показать,   что   не   очень   хочу  
разговаривать,  а  желаю  полностью  сконцентрироваться  на  хоккее.  
-  Видно,  что  после  года  простоя,  вам  было  тяжело.    
-  Не  сказал  бы,  что  физическая  форма  у  меня  была  неважная.  Чувствовал,  что  
сил  было  много.  Просто   сперва   я   не   понимал,   куда   надо  бежать,   не   понимал  
схемы,   по   которым   играют   на   больших   площадках.   Все   мои   ошибки   были  
связаны   исключительно   с   этим,   а   не   из-за   усталости.   Чтобы  быстрее   войти   в  
курс  дела,  нужно  было  больше  разговаривать  с  тренерами  и  с  партнерами.  
Вячеслав  Войнов:  "Прокурор  сказал:  "Я  тебе  верю,  но  не  могу  закрыть  дело"    
-   Помог   ли   адаптироваться   главный   тренер   СКА   Сергей   Зубов,   много   лет  
игравший  за  океаном?    
-  Мне  очень  сильно  повезло  с  главным  тренером.  Это  суперзащитник,  который  
так  же  как  и  я  из  НХЛ  приезжал  играть  в  КХЛ.  Сергей  Александрович  пережил  
подобную   адаптацию   на   своей   шкуре,   и   поэтому   знал,   как   надо   действовать  
мне.  
-  В  каком  состоянии  вы  увидели  лигу,  существующую  восьмой  сезон?    
-   Сказать,   что   КХЛ   сделала   шаг   вперед   -   все   равно   что   не   сказать   ничего.  
Разница   с   временами,   когда  я   уезжал  в  Северную  Америку,   просто  огромная!  
Уровень  хоккея,  отношение  к  нему  у  игроков,  болельщики  -  все  стало  намного  
лучше.  Это  очень  приятно  радует!  
-   Сейчас   уже   давно   не   кажется   удивительным,   что,   например,   в   Санкт-
Петербурге   на   матчи   СКА   собирается   полный   дворец   независимо   от   статуса  
матча  и  уровня  соперников.    
-  Когда  я  возвращался,  очень  переживал,  что  играть  придется  при  полупустых  
трибунах.  Поверьте,  выходить  на  лед,  когда  нет  болельщиков,  очень  непросто.  
Сначала  я  смотрел  на  игры  СКА  с  трибуны,  затем  влился  в  команду  и  с  полной  
ответственностью   могу   сказать,   что   болельщики   питерского   клуба   -  
неотъемлемая   его   часть.   Я   и   все   ребята   в   команде   очень   им   благодарны   за  
такую  поддержку.  
-  Вырос  ли  уровень  хоккея  по  сравнению  с  теми  временами,  когда  вы  играли  в  
России?  И  сильно  ли  он  отличается  от  того,  что  есть  на  данный  момент  в  НХЛ?    
-   Оценить   непросто.   Хоккей   в   НХЛ   совершенно   другой.   Там   все   действия  
игроков  полностью  подчинены  командной  игре.  Каждый  на  100  процентов  знает,  
за   какие  именно  действия  он  несет  ответственность,   что  ему  нужно  делать,  а  
что  не  нужно.  Здесь  задачи  игроков  разноплановые.  Есть  больше  возможностей  
для   импровизации,   хоккеисты   должны   быть   более   техничны.   Скажу   так:   если  
взять   средних   игроков,   то   среди   них   мастеровитых   ребят   в   КХЛ   будет   даже  
побольше.  Так  как  в  НХЛ  задачи  у  большинства  узкоспециализированы.  
-   То   есть,   например,   у   защитника   есть   возможность   обыграть   один   в   один,  
побежать  вперед  дальше,  он  не  будет  это  делать,  так  как  это  запрещено?    
-  Не  то,  чтобы  это  запрещено.  Просто  если  вдруг  ты  где-то  пойдешь  в  обыгрыш,  
наигранная   схема   рухнет   или   просто   не   будет   работать,   а   партнеры   тебя   не  
поймут.  
-  Как  можете  оценить  выступление  СКА?    



  

  

-   Оценивать   тяжело.   Я   пришел   в   команду   в   середине   сезона.   Что   касается  
концовки  и  плей-офф,  то  Сергей  Зубов,  на  мой  взгляд,  проделал  невероятную  
работу,   сумел  быстро  встряхнуть   команду.  Мы  вошли  в   плей-офф  и  показали  
достойную   игру.   Может   быть,   эксперты   и   любители   хоккея   ждали   от   нас  
большего,  но  мы  старались  сыграть  так  хорошо,  насколько  это  было  возможно.  
-  Какая  серия  понравилась  больше:  против  "Динамо"  или  "Локомотива"  ?    
-   "Динамо"   и   "Локомотив"   -   примерно   одинаковые   команды,   играющие   по  
одинаковой   схеме,   с   похожей   тактикой.   К   ярославцам   мы   готовились   очень  
тщательно,  и  у  нас  получилось  то,  что  и  планировали.  Готовясь  к  "Динамо",  мы  
индивидуально  разобрали  всех  ведущих  хоккеистов.  Перестраивать  игру  после  
"Локомотива"  не  стали.  
-  Удалось  ли  посмотреть  матчи  финала  Кубка  Гагарина?    
-  Все  не  смотрю.  Только  отдельные,  плюс  все  обзоры.  
-  Многие  ждали  легкой  победы  армейцев.    
-  Мы   тоже  могли   противостоять   им.  ЦСКА   в   плане   тактики   не   преподнес   нам  
никаких  сюрпризов.  Возможно,  не  хватило  физики,   которой  не  было   заложено  
летом.  Видимо,   "Магнитка"  была  больше   готова  физически,   к   силовой  игре  со  
стороны  ЦСКА.  Да  и  вообще  плей-офф  -  вещь  непредсказуемая.  
-   До   сих   пор   не   выработан   универсальный   путь   попадания   в   НХЛ.   Кто-то  
считает,  что  пробиваться  россиянам  надо  с  низов,  как  вы  или  Кучеров.  Кто-то,  
что  надо  ехать  готовым  игроком,  как  Кузнецов  или  Панарин.    
-  Не  готов  давать  советы.  У  каждого  есть  свои  цели,  желания,  мечты,  а  также  
своя   собственная   голова,   родители,   другие   люди,   которые   могут   дать   совет.  
Все   зависит   от   конкретных   обстоятельств.   Панарин   и   Кузнецов   -   наглядные  
примеры  того,  как  игроки  продемонстрировали  свой  высокий  уровень  в  России  
и   продолжили   делать   это   в   НХЛ.   У   меня,   к   сожалению,   не   было   такой  
возможности.  В  России  была  другая  лига,  когда  я  уезжал.  
-  Насколько  тяжело  было  адаптироваться  в  Северной  Америке?    
-   Ехал   в   черную   бездну.   Трудностей   было   очень   много,   но   о   них   я   даже   не  
догадывался.  Просто  жил  одни  днем.  Больше  всех  мне  помог  словацкий  игрок  
Владимир   Дравецки.   Он   взял   на   себя   ответственность   объяснять   мне   все  
нюансы  быта.  
-  Что  стало  неожиданным  в  организации  быта  команды?    
-  Как  только  ты  заходишь  на  стадион,  дверь  за  тобой  захлопнулась,  и  за  тебя  
все   делают,   чтобы   ты   забыл   про   все   и   только   хорошо   играл   в   хоккей.   Ты  
знаешь   что,   когда   и   как   ты   должен   делать,   каждый   твой   шаг   расписан.   Как  
только   ты   вышел   со   стадиона   -   идешь   на   все   четыре   стороны   и   полностью  
предоставлен  сам  себе.  Есть  ли  у  тебя  квартира  или  нет,  есть  ли  машина,  есть  
ли  деньги  -  никого  это  не  интересует.  
-  Многие,  кто  поиграл  в  НХЛ,  говорят,  что  ты  растешь  как  игрок  не  только  из-за  
высокого  соревновательного  уровня,  но  и  из-за  постоянного  процесса  обучения,  
большого  количества  приобретенных  знаний.    
-  Каких-то  персональных  уроков  не  было.  Просто  когда  ты  открываешь  для  себя  
что-то  новое,  какие-то  знания  начинают  оседать  в  твоей  голове  быстрее.  Лично  
для  меня  было  важным  моментом  научиться  играть  без  шайбы.  Действуя  без  
нее,   тоже   можно   приносить   команде   огромную   пользу.   Выключаться   ты   не  
имеешь  права.  Вот  это,  пожалуй,  стало  главным  знанием.  
-  Какие  моменты  запомнились  в  фарме  "Лос-Анджелеса"  "Манчестер  Монархс"?    
-  В  АХЛ  у  нас  была  просто  нереальная  команда!  До  сих  пор  не  понимаю,  почему  
мы  не  выиграли  все,  что  только  можно.  80  процентов  игроков  оттуда  заиграли  
либо   в  НХЛ,   либо   в   КХЛ.   Думаю,   что   быстро   втянулся   в   североамериканский  



  

  

хоккей   именно   благодаря   моим   партнерам   в   этой   команде.   Все   они   -   игроки  
очень  высокого  уровня.  
-  Помните  свой  первый  матч  в  НХЛ?  У  многих  остаются  яркие  воспоминания.    
-  Наверное,  был  момент  облегчения.  До  этого  приходилось  много  доказывать,  
что  шанс  мне  можно  было  дать  намного  раньше.  Генеральный  менеджер  Дин  
Ломбарди  признался  мне  потом,   что   сделал  ошибку,   не  пустив  меня  в   состав  
задолго   до   этого.   Было   так:   защитник   Дрю   Даути   никак   не   мог   подписать  
долгосрочный  контракт,  и  я  провел  всю  предсезонку  в  основе,  съездил  даже  в  
Европу  на  выставочные  матчи.  Потом  Даути  уже  подписал  контракт,  но  получил  
травму.   У   меня   появился  шанс   проявить   себя,   и   я   им   воспользовался   спустя  
три  с  половиной  года  после  попадания  в  систему  "Кингз".  И  тогда  генеральный  
сказал,  что  будет  освобождать  место  под  меня.  Ломбарди  в  итоге  сдержал  свое  
слово:   перед   самым   плей-офф   произошел   большой   трейд:   отдали   Джека  
Джонсона,  взяли  Джеффа  Картера,  а  меня  подняли  наверх,  и  дальше  я  играл  в  
"Кингз".  
-   Картер,   Браун,  Даути   -   игроки   олимпийской   сборной   Канады.  Действительно  
ли  их  уровень  настолько  высок,  что  они  на  голову  выше  всех  остальных?    
-  Отвечая  на  этот  вопрос,  вернулся  бы  к  вопросу  организации  хоккея:   каждый  
игрок   из   любого   звена   или   пары   обороны   в   Северной   Америке   знает,   что   он  
делает   на   площадке.   Перечисленные   вами   хоккеисты   -   действительно   очень  
сильные,  но  назвать  их  гениальными  нельзя.  Просто  они  так  же,  как  и  другие,  
знают   свою   роль   и   успешно   выполняют   ее   на   льду.  Организация   -   вот   в   чем  
канадцы  нас  пока  что  немного  опережают.  Они  никогда  не  будут  придумывать  
во  время  игры  ничего  лишнего.  А  так,  если  взять  игроков  и  их  уровень,  считаю,  
что  наши  хоккеисты  ничем  им  не  уступают.  Посмотрите  статистику  НХЛ:  сколько  
россиян  в  "Топ-30"  по  голам  и  очкам.  Приятно  посмотреть!  
-  Недавно  Валерий  Ничушкин  и  Наиль  Якупов  выступили  в  прессе,  заявив,  что  
им  не  дают  шанс  проявить  себя.  Как  расцениваете  такие  заявления?    
-   То,   что   ребята  могу   играть   лучше,   то,   что   они   талантливые  и   способные   на  
многое  игроки,  у  меня  нет  никаких  сомнений.  Однако  давать  этому  оценки,  как-
то  комментировать  -  не  готов.  Хотя  бы  потому,  что  не  знаю  всей  ситуации,  того,  
что  происходит  в  их  командах.  
-  Какая  победа  в  Кубке  Стэнли  запомнилась  больше:  первая  или  вторая?    
-   Думаю,   что   первая.   Когда   выигрываешь   трофей   в   первый   раз,   такие  
ощущения  ты  не  получишь  больше  никогда  и  нигде.  Во  второй  раз  я  уже  знал,  
что   буду   чувствовать.   Хотя,   обе   победы   для   меня   незабываемы   и   очень  
значимы.  
-  Где  сильнее  давление  на  игроков:  в  КХЛ  или  в  НХЛ?    
-   Думаю,   примерно   одинаковое   и   там,   и   там.   Неправильно   думать,   что   НХЛ  
игроки   неприкосновенны.   Если   ты   не   выполняешь   установку   на   игру,   то   тебя  
очень   сильно   накажут.   Молодой   же   игрок   может   лишиться   места   в   составе.  
Ответственность  огромная!  
-   Насколько   тяжело   было   понимать   информацию,   которую   до   вас   доносили  
тренеры?    
-  Я  старался  слушать  все  очень  внимательно.  Со  мной  много  работал  тренер  по  
защитникам,   разбирал   каждый   мой   момент   на   льду.   Объяснял,   как   я   должен  
действовать.   Я   впитывал,   как   губка,   все,   что   он   говорил,   и   старался  
реализовать  это  на  льду.  
-  То,  что  сейчас  в  сборной  создан  аналитический  департамент,  много  работы  с  
видео,  помогает?    
-   Я   был   приятно   удивлен,   что   у   нас   идет   постоянный   анализ   нашей   игры,  
собирается  вся  информация  по  игре  соперника,  про  каждого  его  игрока.  В  НХЛ  



  

  

все   абсолютно   так   же:   ты   знаешь   все   про   оппонентов,   в   какой   манере   они  
действует,   грязно   ли   играют.   И   сейчас   в   сборной   я   знаю   абсолютно   все   про  
команду,  против  которой  будем  играть.    

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/993294/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Морозов  отказался  от  должности  генерального  менеджера  "Ак  Барса"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  27  апреля  2016)  
Алексей   Морозов   отказался   от   предложения   "Ак   Барса"   стать   генеральным  
менеджером  клуба.  
"Я   не   буду   принимать   приглашение   казанского   клуба,   предлагавшего   мне  
поработать  генменеджером.  Хочу  поблагодарить  "Ак  БАрс"  за  предложение.  Но  
сейчас   у  меня  другие  планы.  За  мной  стоят  люди   которым  я  дал  согласие  на  
работу   в   "Крыляьх   Советов"   год   назад.   На   данный   момент   "Ак   Барсу"   мне  
помочь   нечем,   желаю   клубу   удачи",   -   сказал   Морозов   в   ответ   на   вопрос  
"Спортфакта"   на   пресс-конференции,   посвященной   возрождению   "Крыльев  
Советов".  
Напомним,  4  апреля  казанский  клуб  сделал  Морозову  предложение  занять  пост  
генерального  менеджера.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/49785/  
Похожие  сообщения  (8):  

•   ХК  Металлург  (metallurg.ru),  Магнитогорск,  28  апреля  2016  
•   Sport.mail.ru,  Москва,  27  апреля  2016  
•   TatCenter.ru,  Казань,  27  апреля  2016  
•   TatCenter.ru,  Казань,  27  апреля  2016  

•   ИА  МАНГАЗЕЯ  (mngz.ru),  Нижневартовск,  27  апреля  2016  
•   Sport.mail.ru,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  27  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
В  следующем  сезоне  "Крылья  Советов"  будут  молодежной  командой  
"Спартака"  (Sports.ru,  Москва,  27  апреля  2016)  
Столичные   "Крылья   Советов"   заявятся   в   МХЛ   на   сезон-2016/17   в   качестве  
молодежной  команды  "Спартака".  Об  это  на  пресс-конференции,  посвященной  
возрождению  клуба,  заявил  его  президент  Алексей  Морозов.    
В  чемпионате  МХЛ  могут  выступать  только  молодежные  команды  клубов  КХЛ.    
  -   У   нас   есть   договоренность   со   "Спартаком",   -   отметил   Морозов   -   Думаю,   в  
скором  времени  соглашение  будет  подписано.    

http://www.sports.ru/hockey/1039496751.html  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  27  апреля  2016  

•   Спартак  -  Москва  (fanat1k.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   ТАСС,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Крылья  Советов"  заявятся  в  КХЛ  через  три  года  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  
Москва,  27  апреля  2016)  
Московские   "Крылья   Советов",   которые   в   следующем   сезоне   выступят   в  
чемпионате  МХЛ,  через  три  года  заявятся  в  главную  российскую  лигу.  Об  этом  
было  объявлено  на  специальной  пресс-конференции.    
Мероприятие  было  посвящено  возрождению  клуба,   который  не  выступал  ни  в  
одной  из  лиг  с  2011  года.  
"Через   три   года   команда   будет   заявлена   в   КХЛ,   -   констатировала   вице-
президент  клуба  Алена  Крылова.  -  Стратегия  развития  клуба  -  ставка  на  своих  
воспитанников.  В   элиту  российского   хоккея  будем  входить   в   составе,   который  
вырастим  за  три  предстоящих  сезона".  

http://www.sportfakt.ru/hockey/49766/  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  27  апреля  2016  

•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Президент  ХК  "Крылья  Советов":  ставим  цель  иметь  среди  тренеров  
только  своих  воспитанников  (ТАСС,  Москва,  27  апреля  2016)  
Перед   хоккейным   клубом   "Крылья   Советов"   поставлена   задача,   чтобы   в  
тренерский   штаб   входили   только   его   воспитанники.   Об   этом   журналистам  
рассказал   президент   "Крыльев  Советов",   управляющий  директор  Молодежной  
хоккейной  лиги  (МХЛ)  Алексей  Морозов.  
"Все  очень  долго  ждали  возрождения  клуба.  Очень  приятно,  что  нам  помогают,  
откликнулись   на   нашу   просьбу.   Все   понимают,   что   дворец   у   нас   староват,   -  
сказал  Морозов.   -   За   это   время  будем  реставрировать   наш  дворец,   чтобы  он  
подходил   по   регламенту  МХЛ,   а   также   воспитывать   своих   ребят.   Поставлена  
цель,   чтобы   в   тренерский   штаб   входили   только   воспитанники   "Крыльев  
Советов".  
Алексей  Морозов  является  воспитанником  "Крыльев  Советов",  он  выступал  за  
команду  до  1997  года.  
В   начале  марта   было   объявлено   о   подписании   соглашения   о   сотрудничестве  
сроком   на   пять   лет  между   клубом   и   группой   компаний   "ТНС  Энерго",   которая  
начнет  финансировать   команду   с   сезона-2016/2017.   В   перспективе,   через   три  
года,   планируется   создание   одноименной   команды   в   Континентальной  
хоккейной  лиге  (КХЛ).  
"Крылья   Советов"   были   образованы   в   1947   году.   Является   чемпионом   СССР  
1957   и   1974   годов,   обладателем   Кубка   СССР   (1951,   1974,   1989),   Кубка  
европейских   чемпионов   (1977),   Кубка   Шпенглера   (1979).   В   конце   90-х   годов  
начался   конфликт   между   руководством   клуба   и   завода   Всероссийского  
института   легких   сплавов   (ВИЛС),   являющегося   владельцем   дворца   спорта   в  
Сетуни   -   домашней   арены   команды.   В   сезоне-2008/2009   завод   ВИЛС  
организовал  клуб  МХК  "Крылья  Советов",  выступавший  в  Сетуни,  в  то  время  как  
ПХК  "Крылья  Советов"  с  того  же  сезона  выступали  на  МСА  "Лужники",  а  потом  в  
Подольске.  Обе  команды  объединились  в  июле  2010   года   -  одна  выступала  в  



  

  

МХЛ,   а   другая   -   в   чемпионате   Высшей   хоккейной   лиги.   В   том   же   году   из-за  
проблем  с  финансированием  обе  команды  были  закрыты.    

http://tass.ru/sport/3243730  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Кречин  назначен  гендиректором  ХК  "Крылья  Советов",  Страхов  -  главным  
тренером  (Р-Спорт,  Москва,  27  апреля  2016)  
Экс-директор   челябинского   "Трактора"   Владимир   Кречин   назначен   на  
должность  генерального  директора  клуба  "Крылья  Советов",  тренером  команды  
Молодежной  хоккейной  лиги  (МХЛ)  будет  Юрий  Страхов,  ранее  тренировавший  
молодежную   команду   подмосковного   "Химика",   об   этом   в   среду   было  
объявлено  на  пресс-конференции  клуба  в  Москве.  
Управляющий  директор  МХЛ  Алексей  Морозов   и   директор  СДЮШОР   "Крылья  
Советов"   Алена   Крылова   6   марта   объявили,   что   хоккейный   клуб   "Крылья  
Советов"   (Москва)   в   сезоне-2016/17   будет   выступать   в   МХЛ.   Морозов,  
воспитанник  СДЮШОР  "Крылья  Советов",  стал  президентом  клуба.  
Последний   раз   "Крылья   Советов"   были   представлены   в   одной   из   лиг  
российского   хоккея   в   сезоне-2010/11:   тогда   в   ВХЛ   выступали   московские  
"Крылья  Советов",  а  в  МХЛ  -  дмитровские  "Крылья  Советов".  
Кречин   работал   в   "Тракторе"   с   2010   по   2014   год   в   должностях   заместителя  
директора,  директора  и  первого  вице-президента.    

http://rsport.ru/hockey/20160427/917078582.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ  одобрила  совмещение  Морозовым  постов  в  Молодежной  хоккейной  
лиге  и  "Крыльях  Советов"  (ТАСС,  Москва,  27  апреля  2016)  
"Руководство   КХЛ   дало   добро   на   совмещение   должностей.   В   клубе  
подобралась   хорошая   команда   профессионалов,   -   сказал  Морозов.   -  Поэтому  
проблем  со  временем  у  меня  не  будет".  
Морозов  рассказал,   что  отклонил  предложение   "Ак  Барса"   стать   генеральным  
менеджером   клуба,   поскольку   ему   нравится   его   нынешняя   работа.   "Хочу  
поблагодарить   "Ак   Барс".   Это   интересное   предложение,   но   у   меня   в   жизни  
другие  планы,  мне  эта  работа  интересна.  Есть  люди,  которым  я  обязан  своим  
согласием,   которое   я   дал   год   назад.   Хочу   двигаться   вперед.   Я   рад   этому   и  
счастлив.   Поэтому   предложение   "Ак   Барса"   я   отклонил.   "Ак   Барс"   -   значимая  
команда  для  меня,  до  сих  пор  со  всеми  мы  там  дружим  и  общаемся",  -  отметил  
он.  
В   начале  марта   было   объявлено   о   подписании   соглашения   о   сотрудничестве  
сроком  на  пять  лет  между  клубом  "Крылья  Советов"  и  группой  компаний  "ТНС  
Энерго",   которая   начнет   финансировать   команду   с   сезона-2016/2017.   В  
перспективе   через   три   года   планируется   создание   одноименной   команды   в  
Континентальной  хоккейной  лиге  (КХЛ).    

http://tass.ru/sport/3244254  



  

  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sport.mail.ru,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Алексей  Морозов:  "Заменю  ли  я  Джанаева  в  "Ростове"?  Поговорю  с  ним  
об  этом"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  апреля  2016)  
В   Москве   состоялась   презентация   "Крыльев   Советов"   -   самого   несчастного  
столичного   клуба,   который   все   время   пытаются   возродить.   На   этот   раз,  
кажется,  все  получится,  и  со  следующего  сезона  коллектив  сыграет  в  МХЛ.    
Когда  Алексей  Морозов   завершил   карьеру,   то   у   него   чуть  ли   не   еженедельно  
спрашивали,   что   он   сделает   для   того,   чтобы   родная   команда   вернулась   в  
профессиональный   хоккей.   Морозов   ничего   не   обещал,   но   намекал,   что  
существует   группа   инвесторов,   заинтересованных   в   клубе.   Ему,   понятно,   не  
верили.  Но  неожиданно  деньги  нашлись.  
Чтобы   у   фанатов   команды   не   возникло   излишних   иллюзий,   на   презентации  
одному   из   хозяев   клуба   поставили   табличку   с   должностью   "управляющий   по  
проблемным  активам".  То  есть  уже  не  все  гладко.  Стало  грустно.  
-  Мы  решили,  что  в  КХЛ  команда  может  сыграть  через  три  года,  -  рассказывал  
Морозов.   -  Пока  же  будет  команда  в  МХЛ,  а  за  это  время  мы  реконструируем  
арену,  ведь  сейчас  она  не  соответствует  регламенту.  
Приятная   новость   для   болельщиков   "Крылышек"   в   том,   что   генеральным  
директором   клуба   стал   Владимир   Кречин,   который   превратил   "Трактор"   в  
сильнейший  клуб  страны.  Особенно  грустно  про  это  вспоминать,  учитывая,  как  
уральцы  выступали  последние  два  сезона.  
-   Если   бы   у   меня   была   плохая   репутация   в   мире   хоккея,   то   меня   бы   просто  
сюда  не  позвали,  -  коротко  прокомментировал  Кречин  свой  переход  из  женского  
ватерпольного  клуба,  где  он  работал  последнее  время.  
Владимир   Кречин   будет   гендиректором   Крыльев   и   команда   будет   играть   в  
финале  КХЛ,  где  проиграет  "Ак  Барсу",  ведь  президент  Алексей  Морозов.    
Морозов   же   выбрал   две   должности.   Он   остается   президентом   МХЛ   и   будет  
президентом  "Крыльев  Советов".  
-  А  вот  от  предложения  стать  генеральным  менеджером  "Ак  Барса"  я  отказался,  
-  прокомментировал  свой  поступок  бывший  хоккеист.  -  Сказал,  что  мне  с  ними  
не  по  пути.  
Теперь  Казани  придется  совсем  непросто.  
Прямо  в   зале  был  представлен   тренерский  штаб   "Крыльев  Советов":   команду  
возглавит   Юрий   Страхов,   а   среди   его   помощников   сплошные   воспитанники  
клуба  -  Виктор  Гордиюк,  Сергей  Пряхин,  Сергей  Мыльников.  
В   прошлом   году   в   МХЛ   изменились   правила,   и   теперь   там   могут   выступать  
лишь  команды,  связанные  с  клубами  КХЛ.  Наверняка,  сейчас  Морозов  жалеет  
об  этом  решении.  
-   У   нас   будет   договор   со   "Спартаком",   -   пояснил   президент   клуба.   -   Правда,  
никаких  документов  еще  не  подписано.  Но  и  время  есть.  
Пошли  вопросы.  
-   Собираетесь   ли   вы   в   музее   "Крыльев   Советов"   организовать   стенд,  
посвященный   судьям?   -   спросил   арбитр   Анатолий   Захаров,   который,   кстати,  
начинал  в  этой  школе.  
-  МХЛ  -  Лига  сильных!    
Но  наибольшее  оживление  вызывал  вопрос  как-то  чудака,  который  услышал  о  
фуршете  и  не  мог  пропустить  это  событие.  



  

  

-  Ваша  арена  находится  в  промзоне,  -  сразу  заявил  он,  доказав,  что  совсем  не  
знает   Москву.   -   Как   вы   собираетесь   привлекать   детей,   ведь   к   вам   никто   не  
доедет?    
Вице-президент   Алена   Крылова   вспыхнула   и   тут   же   сообщила   все   номера  
маршруток  и  автобусов,  которые  проходят  мимо  стадиона.  
-   Кроме   того,   у   нас   рядом   Рублевское   шоссе,   -   намекнула   она.   -   Там   живут  
очень  обеспеченные  люди,  которые  могут  приехать.  
Надеюсь,   что   не   прямо   сюда,   чтобы   вывести   из   зала   человека   с   такими  
вопросами.  
Сейчас  у  клуба  будет  самое  напряженное  время  -  в  начале  мая  уже  начнется  
просмотр   людей,   которые   остались   без   контрактов   и   хотели   бы   попасть   в  
состав  команды  Молодежной  хоккейной  лиги.  
Слово   взяли   спонсоры.   Одна   из   организаций   одновременно   финансирует  
футбольный  клуб  "Ростов"  -  у  них  начали  интересоваться,  не  прекратят  ли  они  
помощь,  если  ростовский  клуб  попадет  в  Лигу  чемпионов.  
-  Ну  что  вы,  -  развел  руками  гость.  -  Мы  пришли  на  пять  лет  в  хоккейный  клуб  и  
не  собираемся  отказываться  от  своих  обязательств.  
Судьи  КХЛ  Яков  Деев  и  Анатолий  Захаров  делают  вид,  что  меня  не  узнают  без  
плаща  и  усов.    
Тут  со  своего  кресла  поднялся  еще  один  человек.  
-   Я   главный   судья   КХЛ,   -   представился   он,   и   зал   пришел   в   ужас.   Неужели  
состоялась  смена?  -  Главный  судья  -  Яков  Деев.  
По  залу  пронесся  вздох  разочарования.  
-   У   меня   вопрос   Алексею   Морозову,   -   начал   он.   -   Известно,   что   во   время  
футбольных   матчей   вы   защищаете   ворота.   Не   собираетесь   ли   вы   заменить  
Сослана  Джанаева  в  воротах  ростовского  клуба?    
Морозов  покраснел  от  смущения.  
-   Мы   с   Сосланом   знакомы   и   поговорим   с   ним   об   этом,   -   сказал   он   в   конце  
путаного  ответа,  из  которого  ничего  не  было  ясно.  
Эту   новость   должны   хорошо   воспринять   в   РФПЛ,   прежде   всего,   конкуренты  
команды  Бердыева.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/993537/  

К  заголовкам  сообщений  
ХК  "Крылья  Советов"  предпочел  "Спартак"  ХК  "Сочи"  при  заключении  
договора  о  сотрудничестве  (ТАСС,  Москва,  27  апреля  2016)  
"Это   связано   с   финансовой   составляющей   -   нам   не   надо   будет   наших  
хоккеистов  отправлять  в  Сочи,  платить  за  билеты",  -  сказал  ТАСС  гендиректор  
"Крыльев"  Владимир  Кречин  
Клуб   "Крылья   Советов"   при   выборе   команды   из   Континентальной   хоккейной  
лиги  (КХЛ)  при  заключении  договора  о  сотрудничестве  предпочел  "Спартак"  ХК  
"Сочи".   Об   этом   ТАСС   рассказал   генеральный   директор   "Крыльев"   Владимир  
Кречин.  
В  среду  на  презентации  клуба  было  объявлено,  что  "Крылья  Советов",  которые  
со   следующего   сезона   будут   выступать   в  Молодежной   хоккейной   лиге   (МХЛ),  
подпишут   договор   о   сотрудничестве   со   "Спартаком".   Согласно   соглашению,  
молодые   игроки   "Спартака",   не   попадающие   в   состав,   смогут   проходить  
практику  в  МХЛ.  В  МХЛ  же  не  могут  выступать  команды,  несвязанные  с  клубами  
КХЛ.  
"Это   стандартный   договор,   который   существует   со   всеми   командами   МХЛ  
класса   "А".   Уже   предварительная   договоренность   есть   с   Жамновым  



  

  

(генеральный   менеджер   "Спартака".   -   Прим.   ТАСС).   Президент   нашего   клуба  
Алексей   Морозов   встречался   с   ним   не   раз,   мы   готовы   к   взаимному  
сотрудничеству,  -  сказал  Кречин.  -  К  нам  также  обращался  и  ХК  "Сочи",  но  мы  
посчитали,   что   нам   будет   выгодней   работать   со   "Спартаком".   Это   связано   с  
финансовой  составляющей  -  нам  не  надо  будет  наших  хоккеистов  отправлять  в  
Сочи,   платить   за   билеты.   То   же   самое   и   для   "Спартака".   Местные   хоккеисты  
будут   приезжать   к   нам,   грубо   говоря,   на   метро   или   автобусе.   Ведь   намного  
легче  рядом,  когда  команды  находятся  на  расстоянии".  
По   словам   Кречина,   стоит   дождаться   нового   документа,   регламентирующего  
отношения  между  клубами  МХЛ  и  КХЛ.  "Когда  я  еще  в  "Тракторе"  подписывал  
договор   с   "Мечелом",   то   мы   отправляли   туда   не   больше   шести   игроков   за  
сезон.  Сейчас  нового  регламента  еще  нет,  и  мы  будем  следовать  только  ему.  
Если   в   "Спартаке"   будет   сильный   игрок,   который   не   востребован   в   КХЛ,  
естественно,  мы  захотим  увидеть  его  у  себя  в  составе,  чтобы  нашей  молодежи  
было,  на  кого  опираться",  -  отметил  он.    

http://tass.ru/sport/3244647  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Почему  восьмой  сезон  КХЛ  хочется  забыть  (Sports.ru/tribuna,  Москва,  27  
апреля  2016)  
Самый  ужасный  чемпионат  в  истории  лиги.  
Руководство  КХЛ  все  меньше  интересуется  хоккеем  
Новые   люди   в   руководстве   лиги   сделали   примерно   все,   чтобы   Александр  
Медведев   приходил   поуправлять   КХЛ   к   нам   в   добрых   снах.   Дмитрий  
Чернышенко,   конечно,   совсем  не  Медведев  и   по  фактуре,   и   по   поведению  на  
публике.   Прежний   президент   мог   легко   публично   напихать   хоккеисту   Олегу  
Петрову   за   неправильные,   по   его   мнению,   слова   о   лиге.   От   человека,  
организовавшего   Олимпиаду   и   управляющего   медиахолдингом,   подобного   не  
ждешь,   но   новый   глава   КХЛ,   кажется,   немного   перегнул   палку   в   стремлении  
понравиться  всем  и  показал  себя  окончательным  формалистом.  
Примерно   сразу   стало   понятно,   что   сам   хоккей   новых   руководителей  
интересует   постольку-поскольку.   А   раз   так,   то   стадионы   перед   началом  
чемпионата   можно   инспектировать   и   по   фотографиям.   С   уточнением  
легионерского   вопроса   затянули   настолько,   что   команды   уже   начали   сезон,  
провели   первые   игры,   а   точной   информации   о   том,   кто   будет   считаться  
иностранцем,   не   было   -   а   ведь   это   большой   организационный   провал,   его  
странно   прикрывать   обещанием   "хоккейных   понедельников".   Тут   же   КХЛ  
ввязалась   в   странную   инфовойну   с   федерацией   и   министерством   спорта,   в  
которой   предсказуемо   проиграла,   и   это   поражение   пришлось   оплачивать  
клубам.  Взять  и  эпохальное  решение  с  назначением  Владимира  Плющева,  что  
подавалось  с  забавной  формулировкой  "поставим  во  главе  арбитров  человека  
с  кристально  чистой  репутацией".  
В   таком   духе   прошел   весь   сезон.   И   никому   не   показалось   странным,   когда   в  
чемпионской   раздевалке   "Магнитки"   замелькал   тот   же   Медведев,   а   не  
Чернышенко.  Что  ему  там  делать?  Формальности,  понятно,  важнее,  а  то,  что  за  



  

  

год  лига  в  смысле  организации  сделала  шаг  назад,  никого  не  волнует;;  были  бы  
хоккейные  понедельники.  
Судейство  в  КХЛ  слишком  влияет  на  результаты  
Новый   главный   арбитр   КХЛ   в   самом   начале   своей   работы   обещал,   что,   в  
отличие   от   прошлых   сезонов,   в   этом   все   будет   четко   и   последовательно,  
однако   выстроенная   на   новый   лад   система   судейства   принесла   в   лигу   разве  
что  хаос  и  разрушения.  И  сами  арбитры  видятся  тут  совсем  не  крайними.  Как  
людям   в   полосатом   спокойно   работать,   когда   им   сначала   обещают  
дополнительную  защиту  от  прессинга  и  критики,  а  потом  обещавшие  люди  сами  
сливают   и   штрафуют   при   первой   же   возможности?   К   тому   же   рейтинговая  
система,  введенная  при  Плющеве,  построена  на  баллах,   которые  выставляют  
арбитрам   клубы   -   не   самые   объективные   рецензенты,   особенно   в   случае  
поражения.   Теперь   со   стороны   кажется,   что   матчи   обслуживаются   так,   чтобы  
играющие   клубы   просто   писали   как   можно   меньше   жалоб   -   и   не   всегда   этот  
стиль   судейства   строго   совпадает   с   правилами   хоккея.   В   итоге   все  
заканчивается  еще  большим  количеством  важных  ошибок  арбитров.  
Но  самое  ужасное,  что  их  ошибки  не  особо  разбирались  лигой  -  по  ним  просто  
выносились  наказания.  Кроме  того,  из  некоторых  судей  Плющев  просто  сделал  
крайних  -  например,  из  Алексея  Анисимова,  о  наказании  которого  сообщалось  
каждый   раз   на   официальном   сайте   лиги,   в   то   время   как   принятые   меры   по  
отношению   к   другим   арбитрам   умалчивались   (хотя   и   были   на   самом   деле).  
Очень  сложно  поверить,  что  Анисимов,  признанный  лучшим  в  КХЛ  в  прошлом  
сезоне,  настолько  снизил  требования  к  себе.  
Вся  эта  обстановка  привела  к  тому,  что  судьи  могли  трактовать  один  и  тот  же  
эпизод   по-разному   не   просто   в   одном   туре,   а   в   отдельно   взятом   матче.   Они  
ошибались,   и   очень   много,   и   в   итоге   насвистывались   до   неверных   решений,  
влиявших   на   результат   игры.   Разговоры   о   судействе   поднимали   даже   те,   кто  
вообще  не  привык  спихивать  собственные  неудачи  на  других.  Критика  арбитров  
на  пресс-конференциях  едва  ли  не  стала  трендом  -  и  такое  единодушие  клубов  
редко  проявлялось  за  всю  историю  лиги.  Лишь  Дмитрий  Чернышенко  посчитал,  
что   критика   не   усилилась   (ну   и   Плющев   еще,   наверное)   -   впрочем,   нет  
уверенности,  что  с  его  занятостью  он  до  конца  понимает,  о  чем  идет  речь.  
В  восьмом  сезоне  КХЛ  установлен  рекорд  по  тренерским  отставкам  
Амбиции   у   руководителей   клубов   растут,   а   вот   терпения   становится   все  
меньше.   Уже   никто   не   готов   давать   больше   года   на   построение   команды,  
закрывая  при  этом  глаза  на  результаты  -  сразу  13  тренеров  получили  расчет  по  
ходу   сезона.   Да,   ситуации   в   каждом   клубе   были   разные,   но   по   факту   только  
один  из  всех  уволенных  готовил  команду  к  чемпионату  три  лета  подряд  -  Майк  
Кинэн  (и  то,  кажется,  "Магнитка"  специально  перевела  его  на  другую  должность,  
заранее   зная   о   готовящемся   странном   приказе   минспорта   ).   В   остальных  
случаях  руководство  просто  не  могло  больше  смотреть  на  мучения  команды,  а  
где-то   -   как   в   "Ладе",   например   -   сами   менеджеры   и   ждали   возможность   для  
отставки.   Сергей   Светлов   наверняка   понимал,   почему,   не   советуясь   с   ним,   в  
межсезонье  в  команду  пригласили  Артиса  Аболса.  
Интересно,   что   сразу   у   пяти   тренеров   между   назначением   и   увольнением   не  
прошло  и  семи  месяцев   -   просто  поразительный  уровень  доверия  со  стороны  
руководителей   клубов.   В   итоге   тенденция   получается   так   себе.   Все   в   лиге  
понимают,   что   сокращение   может   поджидать   в   любой   день   с   самой   нелепой  
формулировкой,   поэтому   большинство   тренеров   в   наше   время   даже   и   не  
думают  работать  на  перспективу:  просто  выпускают  более  опытных  хоккеистов  
для  получения  очков.  Молодому  игроку  в   такой  ситуации  выгрызть  приличный  
шанс  с  хорошим  айстаймом  можно,  только  обладая  рвущимся  изо  всех  щелей  



  

  

талантом  и  дожидаясь  травм  старших  товарищей.  Остальным  -  лавка,  ссылка  в  
ВХЛ  или  молодежку,  которую  они  уже  давно  переросли.  
Но   нам   все   равно   продолжат   рассказывать,   что   так   мало   юных   звезд   из-за  
легионеров,   которые   выискивают   в   КХЛ   перспективных   русских   младенцев   и  
выгрызают  у  них  хоккейные  таланты.  
Восьмой  сезон  КХЛ  стал  очень  предсказуемым  
Да,   к   регулярному   чемпионату   претензий   чуть   меньше.   ЦСКА   был   сильно  
впереди,   но   кое-что   интересное   в   нем   все-таки   произошло.   За   счет  
нестабильных   лидеров   -   тех   же   СКА,   "Динамо",   "Ак   Барса"   или   "Салавата  
Юлаева",   который   по   сезону   прокатился   на   американских   горках.   Или  
благодаря   "Сочи",   "Сибири",   "Адмиралу"   -   у   них   по   разным   причинам  
получилось,   хотя   вроде   и   не   ждали.   И   из-за   выступлений   Андрея   Разина   в  
личном  зачете  (на  пресс-конференциях)  и  его  "Автомобилиста"  в  командном.  К  
тому   же,   регулярка   длинная,   игр   много   и   почти   каждую   неделю   было   о   чем  
поговорить.  
Плей-офф  же  был  близок  к  провалу  -  и  провалился  бы,  не  зарубись  "Магнитка"  
в  финале   с  ЦСКА.  Всего   три   семиматчевые  серии   (за  две  отдельное   спасибо  
Уфе)  и  вполне  кровавые  2-4  между   "Йокеритом"  и   "Торпедо"   -  что  еще  можно  
вспомнить?   Сюрпризы   кончились   в   первом   же   раунде,   откуда   с   запасом  
выбрались  клубы  с  именами;;  сочинцы  хоть  и  были  выше  "Динамо"  в  регулярке,  
но   получили   свои   0-4.   И   весь   плей-офф   был   таким.   Кто-то   рассчитывал   на  
армейское   дерби,   но   и   там   было   пусто.   На   Востоке   "Магнитка"   тоже   равных  
себе  не  встретила,  всего  раз  проиграв  "Салавату".  
Финиш  сезона  общее  ощущение,  конечно  же,  исправил,  но  давайте  не  забывать  
-   на   старте   финала,   который   закончился   уральской   сказкой,   многие  
предсказывали  едва  ли  не  4-0.  Это  был  бы  провал.  
За  сезон  в  КХЛ  не  появилось  новых  героев  
О   командах   уже   поговорили   -   за   регулярным   чемпионатом   ничего  
удивительного   не   было.   В   личном   зачете   тоже   не   густо.   Начнем   с   тренеров.  
Главный  герой  сезона  -  Илья  Воробьев:  поближе  к  развязке  выяснилось,  что  и  
первый   Кубок   Гагарина   во   многом   его   заслуга.   В   общем,   совсем   не   новый  
человек,   хоть   и   в   новом   статусе.   Дмитрий   Квартальнов   -   тоже   не   открытие.  
Игорь  Захаркин  удивил,  но  по  большому  счету,  мы  его  знаем  давно.  У  Сергея  
Зубова   стать   новой   звездой   среди   тренеров   не   получилось.   Пресс-
конференции   Петериса   Скудры   волшебные,   но   его   команда   прошла   только  
один   раунд.   Разинский   "Автомобилист"   вроде   незабываемая   команда,   а   на  
деле  с  трудом  попала  в  плей-офф  и  оттуда  вылетела  сразу  же.  
По  игрокам  аналогичная  ситуация.  Впереди  Сергей  Мозякин,  за  ним  Александр  
Радулов   -   как   и   во   многие-многие   предыдущие   годы.   В   топ-10   лучших  
бомбардиров   регулярки   из   свежих   имен   только   Никита   Гусев,   и   он   как   раз  
возглавляет   небольшую   группу   открытий   сезона,   но   важно   понимать   их  
масштаб:   Никита   лишь   восьмой   в   этой   гонке   и   в   армейском   дерби   мы   его  
совсем  не  помним.  В  этом  же  списке  "полуоткрытий"  сибирская  тройка  Шумаков  
-   Шалунов   -   Санников,   армейцы   Иван   Телегин   и   Андрей   Светлаков,   Алексей  
Береглазов,  уфимцы  Александр  Логинов  и  Максим  Майоров.  Достойные  парни,  
все   круто,   но   герои   ведь   берут   кубки,   а   не   просто   заслуживают   вызова   в  
сборную.  Кубок  же  взял  старый  добрый  Мозякин.  
Матч  звезд  КХЛ  стал  самым  скучным  за  всю  историю  
"Звездный   уикэнд"   (хотя   в   нашем   случае   просто   суббота)   -   это   такое  
мероприятие,   от   которого   многие   воротят   носы,   плюются,   называя   это  
поддавками,  но  смотрят.  Даже  если  и  уверяют,  что  неинтересно,  то  хайлайты  и  
гифки  с  мастер-шоу  потом  все  равно  просматривают.  Гораздо  хуже,  когда  Матч  



  

  

звезд   КХЛ   неинтересен   на   самом   деле,   причем   в   первую   очередь   его  
организаторам.  
Да,  в  истории  лиги  пока  было  только  два  праздника,   когда  действительно  все  
было  круто  и  душевно  -  в  Риге  и  Челябинске:  хоккеисты  и  сами  веселились,  и  
на   публику   играли,   делая   ее   причастной   к   этому.  Остальные  же  Матчи   звезд  
получались  формальными  и  искусственными,  хоть  какой-то  уровень  и  держали.  
Но  январь  2016  года  показал,  что  можно  не  только  опуститься  ниже  планки,  но  
пробить   дно.   После   такой   звездной   субботы   даже   любители   шоу   не   будут  
против  ее  полной  отмены.  Есть  версия,  что  просто  стоит  подходить  с  душой  к  
хоккею,  а  не  как  в  КХЛ.  
Организаторы  сразу  пошли  по  пути  наименьшего   сопротивления,   выбрав   за  4  
месяца   до   самого   матча   Москву   как   город   проведения   -   якобы   ради  
тестирования   ВТБ   "Ледового   дворца"   перед   чемпионатом   мира   (даже   Матчи  
звезд   КХЛ   теперь   проходят,   по   сути,   в   угоду   ФХР).   А   дальше   все   пошло   по  
накатанной   схеме,   которая   в   последние   годы,   к   слову,   вела   к   провалу  
мероприятия,   но   это   никого   не   волновало.   В   угоду   хронометражу   (и,   видимо,  
накладывавшейся  трансляции  биатлона  на  "Матч  ТВ")  конкурсы  в  суперскиллс  -  
самое   интересно,   что   есть   на   подобных   праздниках   -   сократили   до   5  
стандартных,   не   придумав   ни   одного   нового.   Формат   самого   матча   -   "Запад"  
против   "Востока"   -   уже   никого   не   мог   возбудить,   настолько   приелось   это  
противостояние,   а   ужасно   рекордный   счет   (28:23)   напоминает   больше   о  
баскетболе,  а  не  о  хоккее.  
Конечно,  успех  Матча  звезд-2016  зависел  во  многом  и  от  самих  хоккеистов,  но  
приезжающим  на  него  из  года  в  год  игрокам  это  было  не  особо  важно  (Мозякин  
даже  тут  отказывался  от  интервью).  В  этом  смысле  поступок  Ильи  Ковальчука,  
который   сослался  на   травму  и   остался   в  Питере,   кажется   весьма  честным  по  
отношению   ко   всем   -   в   первую   очередь,   к   болельщикам.  Молодые   же   парни,  
для   которых   приглашение   в   Москву   стало   действительно   важным   событием,  
немного   тушевались   -   примера   того,   как   себя   вести   и   что   придумывать   для  
суперскиллс,  перед  ними  просто  не  было.  
Календарь  сезона  КХЛ  был  подстроен  под  сборную  
Нет,  это  совершенно  никого  не  удивило  -  об  этом  было  заявлено  заранее,  ФХР  
активно   прикрывалась   домашним   чемпионатом   мира,   да   и,   в   целом,   все  
смирились.  Но  и  не  упомянуть  календарь  КХЛ,  в  котором  учли  интересы  всех,  
кроме   болельщиков   (13   матчей   в   1   день   и   0   -   на   следующий),   было   бы  
совершенно  неправильно.  
Август,   пожалуй,   самое   хоккейное   время   года:   в   Загребе   "Медвешчак"   и  
"Адмирал"   играют   в   тумане,   холодильные   установки   работают   на   пределе,  
улетевшие   в   отпуск   болельщики   пропускают   начало   чемпионата,   а   хоккеисты  
пересчитывают  лишившихся  летом  дней  на  отдых.  Но  все  это  ради  благой  цели  
-   месячного   окна   в   апреле   для   подготовки   хоккеистов   Знарка   к   чемпионату  
мира.  Окна,  после  которого  заметная  часть  хоккеистов  отправилась  во  вторую  в  
"олимпийскую"  команду,  а  не  на  ЧМ.  
К   слову,   сейчас   в   основной   сборной   7   хоккеистов   из   НХЛ,   которые   даже   не  
представляют,   что   можно   начать   сезон   летом.   До   старта   ЧМ   их   количество  
может  увеличиться  до  12  при  заявке  в  23  игрока.  Если  в  национальной  команде  
опять   будут   до  финала   держать   место   для  Овечкина/Малкина,   то   становится  
вообще  непонятно,  кому  нужен  был  этот  старт  в  августе,  эти  огромные  дыры  на  
Евротур   и   апрельский   сбор   -   все   равно   ставка   делается   на   энхаэловцев.  
Жертва  в  виде  разбитого  календарем  сезона  окажется  абсолютно  напрасной  -  
регулярку  можно  было  бы  хотя  бы  до  65-70  матчей  увеличить.  



  

  

Только  вот  в  КХЛ,  похоже,  не  вдумываются  в  суть  вопроса,  веря  людям  из  ФХР  
на   слово.   Чемпионат   КХЛ   2016/17   стартует   22   августа   с   формулировкой  
(внимание!):   "   Нам   нужно   учитывать   интересы   нашей   сборной   ".   Надо   бы  
поинтересоваться  у  Третьяка,  Россия  себе  случайно  два  домашних  чемпионата  
мира   подряд   не   выбила   ли?   Но   скорее   всего,   ЧМ-2017   в   Париже   настолько  
принципиален  для  нашей  страны,  что  снова  требуется  окно  в  апреле,  чтобы  к  
самому  турниру  составить  сборную  почти  из  одних  энхаэловцев.  
Влияние  ФХР  на  КХЛ  заметно  усилилось  
Если   в   начале   сезона   еще   ходили   какие-то   разговоры   о   диалоге   с   КХЛ,   то   в  
конце   затихли   и   они.   Главный   спикер   российского   клубного   хоккея   сейчас   -  
Владислав  Третьяк,  а  дополнение  "клубного"  можно  легко  убрать.  Нет  никакого  
клубного  хоккея,  оставьте,  это  в  прошлом.  Есть  только  российский  хоккей   -  не  
бизнес,   а   социальный   проект.   Президент   ФХР   высказывается   о   КХЛ,   как   о  
своем   дочернем   предприятии   -   вот   сыграем   на   Олимпиаде,   совсем   лимит  
ужесточим.  Или  про  вступление  нового  клуба:  если  шведские  друзья  против,  то  
не  бывать  этому.  Порекомендовала  федерация  упразднить  драфт  КХЛ   -  в  тот  
же  день  в  КХЛ  стали  создавать  группу  по  вопросу  отмены  "ярмарки  юниоров".  
Повестку  дня  формируют  тоже  в  ФХР  -  и  она  выходит  просто  аховая.  На  совет  с  
президентом   страны   выносят   вопрос   кому   вручать   звание   чемпиона   России;;  
создают   олимпийскую   сборную,   чтобы   занять   игроков,   которые   остаются   вне  
игры   с   середины  февраля;;   планируют   создать   дополнительный  фарм-турнир,  
параллельный  ВХЛ.  Хвастаются  открытием  одного  хоккейного  центра  и  просят  
Владимира   Путина   помочь   открыть   еще   два.   И   это   на   фоне   суетливого,  
скомканного  и,  по  сути,  самого  худшего  сезона  КХЛ  за  всю  ее  историю.  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/rudnev/937197.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

КХЛ:  судейство  
  
Поляков:  слушатели  Академии  судейства  накопили  знания  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016)  
Директор   Академии   судейства   КХЛ   Александр   Поляков   подвел   итог  
аттестационного  экзамена  для  слушателей  академии.  
"Экзамен   подвел   итоги   для   слушателей,   которые   обучались   в   академии   с  
сентября   2015   года   и   за   прошедшее   время   накопили   те   знания,   которые  
позволят   им   уверенно   двигаться   вперед,   набираться   опыта   и   достигать  
поставленных  целей.  Некоторые  из  этих  ребят  только  начинают  делать  первые  
шаги   в   судействе,   и   мы,   безусловно,   постараемся   следить   за   их   карьерой,  
помогать   советом.   Будем   рады   снова   встретить   их   в   стенах   академии   на  
следующей   ступени   обучения   -   это   станет   для   нас   хорошим   знаком   того,   что  
молодежь   стремится   работать   и   развиваться   дальше",   -   цитирует   Полякова  
пресс-служба  КХЛ.  

http://www.championat.com/hockey/news-2446952-poljakov-slushateli-akademii-
sudejstva-nakopili-znanija.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  

•   ЦСКА-Москва  (cska-hockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

  

  
Слушатель  Академии  судейства  КХЛ:  за  год  я  многое  приобрел  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016)  
Слушатель   второго   уровня   Академии   судейства   КХЛ   Дмитрий   Печеник  
поделился  впечатлениями  от  обучения.  
"За   год   обучения   в   Академии   я   многое   приобрел.   Научился   правильно   вести  
себя   на   льду,   общаться   с   тренерами.   С   нами   занимались   опытные   судьи,  
приезжали  преподаватели  и  по  другим  областям  знаний.  Кроме  того,  приезжал  
один   из   самых   опытных   наших   судей   Валентин   Козин   и   рассказывал   о  
тонкостях  нашей  профессии.  Таких,  о  которых  ты  нигде  больше  не  услышишь,  
не   прочитаешь.   Может   быть,   некоторые   из   них   кажутся   мелочами,   но   эти  
мелочи   в   дальнейшем   обязательно   пригодятся.   До   прихода   в   Академию   я  
обслуживал   матчи   на   первенство  Москвы,   планирую   продолжить   работать   на  
этих   соревнованиях   в   качестве   главного   судьи,   а   также   начать   работать  
лайнсменом  на  играх  Молодежной  хоккейной  лиги",  -  цитирует  Печеника  пресс-
служба  лиги.    

http://www.championat.com/hockey/news-2447030-slushatel-akademii-sudejstva-khl-
za-god-ja-mnogoe-priobrjol.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  

•   ЦСКА-Москва  (cska-hockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Khl-transfer.ru,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Sports.ru/tribuna,  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

  
Виталий  Прошкин:  "В  Казани  Билялетдинов  был  не  таким  строгим,  как  в  
"Динамо"  (Бизнес  Online  (business-gazeta.ru),  Казань,  27  апреля  2016)  
Экс-игрок   "Ак   Барса"   о   причинах   перехода   из   Казани   в   Уфу,   позднем  
предложении  из  НХЛ  и  чемпионских  сезонах  
Виталий  Прошкин  -  один  из  самых  титулованных  хоккеистов  российского  хоккея:  
он   двукратный   чемпион  мира   и   четырехкратный   чемпион  России.   В   интервью  
"БИЗНЕС  Online"  он  рассказал  о  том,  почему  закончил  карьеру  после  ухода  из  
"Салавата   Юлаева",   как   складывались   его   отношения   с   Зинэтулой  
Билялетдиновым  и  Владимиром  Крикуновым,  а  также  о  судейских  скандалах  и  
о  завышенных  требованиях  Вячеслава  Буцаева.  
-   Виталий,   вы   два   года   назад   завершили   карьеру,   хотя   говорили   в   интервью,  
что  хотите  продолжить  играть...    
  -  В  лиге  пошла  тенденция  убирать  возрастных  игроков.  Началось  с  Морозова,  
меня,  потом  Рябыкин;;  тот  же  Фролов  долго  не  играл.    
  -   Вы  начинали   путь   в   большой   хоккей   в   "Электростали".   Какие   условия  были  
тогда,  в  90-е?    
  -  Сначала   все   было   нормально,   но   потом   команда   начала   разваливаться,   по  
полгода  не  платили  зарплату.  Я  тогда  был  молодым,  очень  хотел  пробиться  в  
большой  хоккей.  В  итоге  Билялетдинов  меня  заметил  и  пригласил  в  "Динамо".    
  -  То  есть  это  была  инициатива  Билялетдинова?    
  -  Думаю,  да,  это  была  его  инициатива,  а  не  руководства.  А  вот  когда  я  уже  в  
Казань   переходил,   там   все   переговоры  шли   с   руководством.  Поэтому   первый  



  

  

год   были   проблемы   и   в   игровом   плане,   и   в   плане   общения   с   Крикуновым,  
который  тогда  тренировал  "Ак  Барс".    
  -  В  чем  это  заключалось?    
  -  Меньше  игрового  времени.  Я  пришел  в  команду  после  чемпионского  сезона  в  
"Динамо",   меня   взяли   Корчагин   с   Левицким,   а   Крикунов,   наверное,   не   горел  
желанием  видеть  меня  в  составе.    
  -  Билялетдинов  удерживал?    
  -  Мне   предложили   условия,   которые   были   лучше,   чем   в   "Динамо".   В   то   лето  
свадьба  еще  у  меня  была...  Тогда  из  "Динамо"  ушло  13  человек:  кто-то  уехал  в  
Америку,  как  Хаванов  с  Марковым,  кто-то  -  в  другие  российские  клубы.    
  -  А  где  еще  могли  оказаться,  кроме  "Ак  Барса"?    
  -   Еще   из   "Кристалла"   я   должен   был   поехать   в   Ярославль.   Была  
договоренность  с  ярославским  "Торпедо",  что  по  окончании  сезона  я  подпишу  с  
ними   контракт.  Но  меня  отдали  в   "Динамо".  Получилось   так,   что   я   пришел  на  
тренировку   и   нам   сказали,   что   я   и   еще   несколько   ребят   едут   на   просмотр   в  
"Динамо".    
  -  То  есть  вас  даже  не  спросили?    
  -  Конечно,  я  мог  отказаться,  но   "Динамо"  было  лидером  чемпионата,  поэтому  
глупо  было  отказываться.    
  -   Как   изменился   Билялетдинов   в   "Ак   Барсе"   по   сравнению   с   динамовским  
периодом?    
  -   Конечно,   изменения   были.   В   Казани   он   был   не   таким   строгим,   тренировки  
были  не   такие   тяжелые,   как   в   "Динамо".  Может  быть,   в  Казани  просто  ребята  
поопытнее  были,  не  так  давил  авторитет  Билялетдинова.    
  -  У  Крикунова  тоже  тренировки  не  из  легких...    
  -  Да,  было  очень  тяжело,  хорошо,  что  мне  было  всего  24.  Мы  тогда  с  "Динамо"  
поздно   закончили   плей-офф,   потом   я   еще   тренировался   со   сборной   перед  
чемпионатом   мира,   защищал   диплом   в   физкультурном   институте,   так   что  
времени   на   восстановление   было   мало.   Я   еще   из-за   экзаменов   и   приехал  
позже,  чем  остальные  ребята.    
  -   Сам   Крикунов   общался   с   вами   лично,   объяснял   причины   непопадания   в  
состав?    
  -  Нет.  Был  даже  такой  случай:  я  был  вне  состава,  и  мы  со  сбора  ехали  на  игру.  
У  меня  было  время,   я   приехал  домой.  Только  жена  мне  приготовила   завтрак,  
как   звонит   Сергей   Михайлович   Абрамов:   "Юра   Гунько   получил   травму,  
приезжай".  Я  быстро  собираюсь,  приезжаю,  подхожу  к  Крикунову,  а  он  говорит:  
"Анисимов   раньше   приехал,   он   будет   играть".   Видимо,   позвонили   всем  
защитникам  и  тот,  кто  быстрее  всех  приехал,  попал  в  состав.  Не  очень  красиво  
получилось.    
  -   Наверняка   испытали   облегчение,   когда   Крикунов   ушел?   С   приходом  
Моисеева  стали  чаще  играть...    
  -  Конечно,  было  доверие,  играл  в  паре  с  Димой  Балминым.  Хочу  сказать,  что  
когда   только   приехал   в   Казань,   в   команде   был   очень   сплоченный   костяк,  
душевные  ребята,  которые  помогли  мне  влиться  в  коллектив.    
  -  Что  изменил  Плющев?    
  -  У  него  был  другой  подход,  просил  играть  в  более  скоростной  хоккей.    
  -  Могли  тогда  предположить,  что  Плющев  будет  когда-то  руководить  судейским  
корпусом?    
  -  Почему  бы  и  нет?  В  любом  случае,  человек  был  в  хоккее.    
  -  Но  судейских  скандалов-то  в  этом  сезоне  стало  больше...    
  -   Мне   кажется,   что   стали   больше   об   этом   писать,   поэтому   и   создается  
впечатление,  что  их  больше.    



  

  

  -  Почему  у  Владимира  Вуйтека  не  получилось  в  Казани  повторить  ярославский  
успех?    
  -   По   словам   тех   игроков,   кто   добивался   победы   с   ним   в  Ярославле,   он   стал  
более  мягким.  Наверное,  два  чемпионства  несколько  расслабили  его,  не  было  
того  огонька.    
-   Из-за   количества   звездных   игроков   вы   сравнивали   "Ак   Барс"   образца  
локаутного  сезона  с  мадридским  "Реалом".  Какие  впечатления  остались  от  той  
команды?    
  -  Когда  перечисляли  имена  тех,  кто  приехал  тогда  в  Казань,  казалось,  что  они  
так   высоко,   что   до   них   не   достать   рукой.   А   выходишь   на   лед:   да   такие   же  
ребята,   как   и   мы.   Мне   лично   очень   понравилось   играть   в   паре   с   Алексеем  
Житником,  те  же  Хабибулин,  Ковалев,  Морозов  были  очень  хороши.    
  -  По  ходу  того  сезона  в  "Ак  Барс"  пригласили  Билялетдинова.  Как  восприняли  
его  приход?    
  -   Не   скажу,   что   с   воодушевлением.   Когда   уходил   из   "Динамо",   меня   назвали  
предателем,  хотя  13  человек  ушло  из  команды.  Не  был  уверен,  что  все  будет  
гладко,  но  все  сложилось  хорошо.    
  -  Не  возвращались  к  той  ситуации?    
  -   Нет,   прошло   то   уже   пять   лет   тогда,   что   к   ней   возвращаться.   Просто   при  
первой   встрече   он   мне   сказал,   что   нужно   поменьше   подключаться   в   атаку,  
больше  внимание  уделять  обороне.    
  -   В   локаутный   сезон   добиться   успеха   не   удалось,   зато   через   год   "Ак   Барс"  
просто  катком  прошелся  по  соперникам  в  плей-офф,  проиграв  всего  один  матч  
из  13.  За  счет  чего  команда  так  доминировала?    
  -   Тогда   в   Казани   собралась   отличная   команда.   Из   "Динамо"   пришла   целая  
пятерка   очень   мастеровитых   ребят,   у   нас   образовалась   пятерка:   Морозов   -  
Зиновьев   -   Зарипов,   в   защите   я   играл   с   Жиру.   Фредди   был   в   порядке   на  
последнем   руюеже.  Первый   раунд   с  ХК  МВД  был   сложным,   потом   уже   оковы  
сбросили  и  никому  шанса  не  дали.    
  -  С  Жиру  сразу  такое  взаимодействие  возникло?    
  -   Не   скажу,   что   долго   друг   к   другу   притирались.   Потом   уже   с   закрытыми  
глазами  друг  друга  находили.    
  -  Какой  вклад  внесла  вторая  тройка,  в  которой  играли  Воробьев,  Терещенко  и  
Степанов?    
  -  Все  внесли  огромный  вклад,  не  только  первое  и  второе  звенья.  Ребята  друг  
друга   давно   знали,   играли   вместе   в   "Динамо".   Они   отлично   играли   в  
меньшинстве,   а   когда   у   первой   пятерки   не   получалось,   то   они   брали   на   себя  
бремя  лидерства.    
  -   На   следующий   год   вы   играли   в   том   самом   полуфинале   домашнего  
чемпионата  мира  против  финнов...    
  -  Было  очень  обидно,  тем  более  решающая  шайба,  пропущенная  в  овертайме  
полуфинала,   была   первой   для   нашей   с   Ильей   Никулиным   пары   на   том  
чемпионате.    
  -  Со  стороны  федерации  не  было  давления?    
  -  Нет,  на  тот  момент  мы  не  выигрывали  чемпионаты  мира  15  лет.  Эмоции  от  
победы   в   Квебеке   спустя   год   просто   не   описать   словами,   тем   более   взяли  
золото  в  Канаде,  на  родине  хоккея...    
-   Летом   2007-го   вы   перешли   в   "Салават   Юлаев".   Каковы   были   мотивы   того  
решения?    
  -   "Ак  Барс"   не   захотел   продлевать   со  мной   контракт,   поэтому   я   искал  другой  
клуб.    



  

  

  -  Игроков,  переехавших  тогда  в  Уфу,  многие  обвинили  в  том,  что  они  повелись  
на  большие  контракты...    
  -  Почему  игроки  не  могут  перейти,  если  контракты  их  устраивают?  Все  же  люди  
хотят   получать   больше,   чем   они   имеют.   В   любом   случае   "Ак   Барс"   мне   не  
предлагал   контракт,   чтобы   с   чем-то   сравнивать.   Не   было   такого,   чтобы   меня  
оставляли,  а  я  ушел  из-за  того,  что  где-то  предложили  больше.    
  -  Как  вас  приняли  уфимские  болельщики?    
  -   Болельщики   в   Уфе   очень   хорошие,   никаких   криков   вроде:   "Возвращайся   в  
Казань!"  не  было.  Нас  пришло  пять  человек:  Леша  Терещенко,  Вова  Воробьев,  
Саша  Еременко,  Игорь  Щадилов  и  я.  Конечно,  адаптироваться  было  легче.    
  -  С  ходу  взяли  золото...    
  -   Да,   и   обыграли   в   полуфинале   Казань,   а   Терещенко   забил   победный   гол   в  
овертайме.  Эмоции  тогда  перехлестывали,  конечно.    
  -  Матчи  с  "Ак  Барсом"  стали  принципиальными?    
  -  Не  скажу,  что  прямо  принципиальными,  но  обыграть  "Ак  Барс"  было  приятно.    
  -  Что  изменилось  с  уходом  из  "Салавата"  Александра  Радулова?    
  -  Тогда  вообще  изменилось  многое,  потому  что  после  победы  в  Кубке  Гагарина  
было  заметно  снижено  финансирование  клуба.  Многие  игроки  ушли,  полгода  не  
получали  премиальные  за  первое  место.  Клуб  финансировала  то  "Башнефть",  
то  руководство  республики,  туда-сюда  нас  пинали,  с  того  момента  и  началось  
падение  клуба.    
  -  Почему  сами  не  ушли  из  клуба?    
  -  Меня  все  устраивало,  я  регулярно  играл,  куда-то  переходить  просто  не  было  
смысла.   Не   обязательно   же   если   проблемы   в   клубе,   игрок   должен   уходить.  
Зарплату-то  платили  вовремя.    
  -  Летом  2014-го  вы  заключили  контракт  с  "Сочи",  но  сыграть  за  клуб  вам  так  и  
не  довелось.  По  какой  причине?    
  -   Наверное,   все-таки   из-за   тренера,   который   хотел,   чтобы   я   на   предсезонке  
бегал,   как   Усэйн   Болт,   поднимал   веса,   как   тяжелоатлет   и   играл,   как   Никлас  
Лидстрем.   Думаю,   тренер   хотел   подорвать   мой   авторитет,   но   этого   не  
случилось  и  поэтому  перед  сезоном  они  со  мной  расстались.    
  -  Почему  не  получилось  продолжить  карьеру?  Предложения  не  устраивали?    
  -  Не  хотелось  уезжать  далеко  от  Москвы,  а  приглашений  не  было.    
  -  Оглядываяь  назад,  можете  сказать,  что  довольны  своей  карьерой?    
  -  Думаю,  да.  Если  нашим  молодым  игрокам  завоевать  хотя  бы  половину,  уже  
можно  считать  удачей.    
  -  Не  было  желания  поиграть  за  океаном?    
  -  Когда  хотел  ехать,  меня  не  брали,  а  когда  звали,  уже  не  хотел.    
  -  А  когда  звали?    
  -  Уже  под  тридцать  лет,  когда  в  "Ак  Барсе"  играл.    
  -  Чем  сейчас  занимаетесь?  Есть  предложения  вернуться  в  хоккей?    
  -  Серьезных  предложений  нет,  все  свое  время  провожу  с  семьей.  Дочка  сейчас  
занимается   горными   лыжами,   так   что   часто   ездим   кататься.   Если   поступят  
предложения,  то  готов  их  рассмотреть.    

http://www.business-gazeta.ru/article/309057/  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  27  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  27  апреля  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  27  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  27  апреля  2016  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  
Бюджет  ХК  "Адмирал"  в  новом  сезоне  останется  на  прежнем  уровне  -  
Спокойнов  (Р-Спорт,  Москва,  27  апреля  2016)  
Бюджет   "Адмирала"   в   новом   сезоне   останется   на   уровне   прошлогоднего,  
заявил   генеральный   директор   хоккейного   клуба   из   Владивостока   Илья  
Спокойнов.  
В  завершившемся  сезоне  "Адмирал"  вышел  в  плей-офф  КХЛ  с  шестого  места  в  
Восточной   конференции.   В   первом   раунде   Кубка   Гагарина   дальневосточный  
клуб  проиграл  новосибирской  "Сибири"  в  пяти  матчах.  
"Партнеры  хоккейного  клуба  подтвердили  бюджет  на  уровне  прошлого  года",   -  
приводятся  слова  Спокойнова  в  официальном  микроблоге  "Адмирала"  в  Twitter.    

http://rsport.ru/hockey/20160427/917007859.html  
Похожие  сообщения  (7):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Газета.Ru,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Прессбол,  Минск,  27  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Обзор  дня:  Третьяк  опять  за  старое  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  
Москва,  27  апреля  2016)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   снова   стал   доказывать   то,   что   никому  
неинтересно,   главный   судья   КХЛ   продолжает   неправильную   политику,   а  
олимпийская  сборная  назвала  свой  состав.  
Владислав  Третьяк  является  главой  Федерации  хоккея  России  с  2006  года,  но  
вчера  мы  словно  вернулись  на  десять  лет  назад.  К  чему  эти  заявления  о  том,  
что   к  2018   году   количество  легионеров  в  России  будет  сокращено  до   трех?  В  
чем   смысл?   Вчера   Третьяк   в   очередной   раз   сообщил,   что   будут   какие-то  
изменения   в   развитии   массового   и   юношеского   хоккея,   но   ведь   он   во   главе  
организации   уже   десять   лет.   Десять!   За   это   время   государство   не   только  
переживало  кризисы,  но  и  экономический  подъем,  но  не  было  сделано  ровным  
счетом   ничего.   Открытие   и   строительство   редких   катков   -   вообще   не   заслуга  
ФХР.  У  каждого  своя  история  и  если  в  ней  разбираться,  то  заслуги  федерации  
вы  не  увидите.  Лицензирование  тренеров  началось  только  сейчас,  а  что  было  
до  этого?  Как  были  проблемы  с  подготовкой,   так  и  остались.  За  это  время  не  
появилось   ни   одного   серьезного   центра,   кроме   тех,   что   были   (а   некоторые  
сильные   развалились).   Я   понимаю,   почему   Третьяк   говорит   именно   о  
профессиональном  хоккее.  Если  ты  будешь  касаться  КХЛ,  то  об  этом  напишут  и  
расскажут,  а  ты  можешь  вообще  ничего  не  делать,  но  если  сборная  попадет  в  
тройку   призеров   на   чемпионате   мира,   то   все   будут   довольны.   При   провале,  
которые   случались   на   Олимпиаде,   надо   скорей   все   свалить   на   тренеров   и  
игроков.  Заниматься  простой,  нудной,  но  полезной  работой  не  хочется.  Нам  до  
сих   пор   не   объяснили,   как   количество   легионеров   в   профессиональной   лиге,  
где   хотя  бы  пытаются   заработать  деньги  и   привлечь   зрителя,   сказывается  на  
успехах   сборной.   Канадцы   неоднократно   доказывали,   что   это   все   не   имеет  
значения.  



  

  

СУДЕЙСКИЙ  ВОПРОС    
В  КХЛ  тайно  прошло  совещание  по  поводу  судейства,  после  которого  почему-то  
опять   выступал   Владимир   Плющев.   Подтвердили,   что   и   в   регулярном  
чемпионате   следующего   сезона   тренеры   могут   взять   видеоповтор   эпизода.  
Хотя   у   нас   все   наоборот.   В   гладком   турнире   надо   отрабатывать   систему,   а   в  
плей-офф   входить,   исключив   все   недоработки,   а   не   наоборот.   Но   самое  
печальное,  что  в  планах  продолжать  усиливать  систему  рейтингов  судей.  Нет-
нет,   ранжирование   -   это   отличная   вещь.   Но   этим   должны   заниматься   в  
судейском   комитете   и   только   там.   Как-то   я   смотрел   хоккей   в   компании  
генерального   менеджера   клуба   КХЛ.   Его   команда   крупно   победила,   судьи  
отработали   блестяще,   но   он   все   равно   увидел   8-10   просчетов   с   их   стороны.  
Представляете,  что  чувствует  представитель  клуба,  чья  команда  проиграла?  У  
них   полно   других   проблем,   а   еще   приходится   арбитров   оценивать.   Да,  
определенная  открытость  со  стороны  судей  должна  быть.  Но  это  не  значит,  что  
команды   и   их   тренеры  должны   следить   за   их   коммуникабельностью   и   давать  
оценку   работе.   Давайте   еще   вернутся   времена,   когда   арбитрам   отдавали  
деньги  перед  матчем,  а  начальники  команд  встречали  их  в  аэропорту  и  везли  в  
"дома  отдыха".  Ужасные  ведь  были  времена!  
НАЛИМОВ  ИЗВИНИЛСЯ    
Вратарь  "Адмирала"  Иван  Налимов  попал  в  аварию  в  Новокузнецке,  но  нашел  в  
себе   силы   извиниться   перед   общественностью,   покаяться,   и   вопросов   к   нему  
теперь  нет  никаких.  К  счастью,  в  той  ситуации  не  пострадали  люди  и  сам  Иван  
уже  после  интервью  сокрушался,  что  поступил  очень  глупо.  Для  него  это  будет  
уроком  на  всю  жизнь  и  хорошо,  если  он  сделает  правильные  выводы.  Пьян  он  
был   или   не   пьян   -   вопрос   второстепенный.   Сам   Налимов   говорит,   что   был   в  
шоке   и   нет   оснований   ему   не   верить,   а   лишение   прав   на   полтора   года   -   это  
автоматическое   наказание   за   отказ   от   освидетельствования.   Но   вопрос   тут   в  
другом.   Хоккеисты   должны   понимать,   что   в   век   интернета,   мобильных  
телефонов  у  них  никаких  шансов  скрыть  что-то  плохое,  что  они  сделали.  И  они  
должны   понимать,   что   являются   публичными   людьми.   Надеемся,   что   лето  
пройдет  без  подобных  происшествий.  
СОСТАВ  ОЛИМПИЙСКОЙ  СБОРНОЙ    
Наконец,   вчера   появился   состав   олимпийской   сборной  России,   которой   будет  
руководить  Олег   Браташ.   Для   чего   организована   эта   команда   так   до   конца   и  
непонятно,  но  сейчас  это  выглядит,  как  резерв  национальной  сборной.  То  есть  
можно  было  бы  распустить  хоккеистов  в  отпуск,  но  вдруг  кто-то  сломается  и  не  
придется   звонить   по   курортам,   чтобы  найти   того   или   иного   человека   (а   такие  
случаи   были   -   как-то   защитника   вытащили   прямо   с   Мальдив).   Радует  
присутствие   вратаря   Андрея   Макарова,   который   последние   два   года   не   был  
счастлив  в  Северной  Америке.  Он  собирается  вернуться  и  для  него  это  шанс  
найти   хороший   контракт   ("Спартак"   не   будет   возражать).  Много   совсем  новых  
имен:   Роман   Манухов,   Илья   Неколенко,   Рушан   Рафиков.   А   вот   Кирилла  
Капризова   позвали   зря.   Молодой   парень   в   этом   году   играл   в   КХЛ,   в  
молодежной  сборной,  в  МХЛ,  а  еще  его  хотят  позвать  на  Кубок  Черного  моря.  
Как  бы  не  перегрузить.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/993396/  
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Кожевников:  Россия  обойдется  без  Радулова,  обойдется  ли  он  без  
сборной  -  вопрос  (Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   высказал   мнение   о  
положении  дел  в  сборной  России  в  преддверии  домашнего  чемпионата  мира.  
"Хотел   бы   начать   с   истории   Александра   Радулова.   На   мой   взгляд,   ни   один  
хоккеист   страны   не   имеет   права   не   являться   в   национальную   сборную   без  
объяснения   причин.   Во   всяком   случае   уже   много   лет   мы   не   видели   такого  
отношения  к   главной  команде  России,  к  ее  болельщикам.  Согласен  с  тем,  что  
фактор  Ковальчука  здесь  так  или  иначе  мог  сыграть.  Я  уже  говорил  в  прессе  о  
том,  что,  наверное,  ту  ситуацию  можно  было  развернуть  как-то  иначе.  Но  в  то  
же  время  этот  фактор  Радулова  никак  не  оправдывает.  Он  был  обязан  прибыть  
в   сборную   -   даже   с   травмой.   В  Минске   сборная   выиграла   золото   чемпионата  
мира  без  Радулова,  год  назад  на  серебряном  первенстве  в  Праге  он  вновь  не  
смог   выступить.   Получается,   Россия   вполне  может   обойтись   без   Радулова.   А  
вот  обойдется  ли  игрок  без  своей  сборной  -  большой  вопрос.  И  время  даст  на  
него  ответ.    
Центрфорварды  сборной?  Если  Шипачв  стабилизирует  свою  временами  очень  
интересную   игру,   то   в   Москве   мы   получим   двух   ярких   центрфорвардов.  
Надеюсь,   состояние   здоровья   позволит   Дацюку   впервые   за   несколько   лет  
сыграть  за  сборную.    
Анисимов   -   крепкий,   рабочий   центр,   такие   любой   команде   необходимы.   Что  
касается   Панарина,   то   место   в   связке   Шипачев   -   Дадонов   для   него   уже  
свободно,   хотя  быстрый  перевод  их   партнера  Гусева  в   олимпийскую  сборную  
меня   несколько   удивил.   Значит,   тренеры   абсолютно   убеждены   в   отличной  
форме   Панарина.   Да   и   за   океаном   он   в   себе   не   дал   усомниться,   провел  
отличный  сезон.    
Емелин,   Куликов   и   Марченко?   Это   отличное   усиление!   Емелин   играет   очень  
жестко,   расколет   на   чемпионате   любого.   Хороший   сезон   провел   за   океаном  
Куликов,  да  и  на  последнем  первенстве  мира  он  мне  понравился.    
Даже   последние   два   матча   сборной   в   Швеции   меня   не   порадовали.   Мы  
проигрываем   соперникам   в   катании   -   особенно   в   обороне.   Белов,   Миронов,  
другие  защитники  из  КХЛ  явно  сдали,  им  не  хватает  катания,  поэтому  ставка  на  
Емелина   или   Куликова   должна   сработать.   То   же   касается   и   нападающих   из  
НХЛ.    
Недавно  вновь  убедился  в  том,  что  Бобровский  -  наше  все.  Несмотря  на  вроде  
бы   отличный   счет   во   второй   игре   со   шведами   -   4:0,   нас   вытянул   именно  
Бобровский.  А  вот  Варламов  в  первой  встрече  вновь  мало  что  показал.  Сразу  
вспомнились   неудачные   моменты   из   олимпийского   турнира.   Думаю,   с  
расстановкой   в   наших   воротах   уже   все   ясно.   Вообще   считаю,   что   если   бы  
ставку   на   Бобровского   мы   сделали   бы   и   на   Олимпиаде   в   Сочи,   то  
гарантированно  играли  бы  в  финале.  Но,  к  сожалению,  там  тренерский  штаб  не  
во  всем  разобрался.    
На  мой  взгляд,  все  удачно  складывается  в  НХЛ,  и  сборная  уже  очень  прилично  
укрепилась.  Плюс  тренеры  получили  три  недели  и  шесть  контрольных  матчей  
на  спокойную  подготовку.  Думаю,  в  такой  ситуации  мы  можем  рассчитывать  на  
максимальный  результат.  Даже  не  можем,  а  должны",   -  цитирует  Кожевникова  
russia-hockey.  

http://www.championat.com/hockey/news-2446790-kozhevnikov-rossija-obojdjotsja-
bez-radulova-obojdjotsja-li-on-bez-sbornoj---vopros.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Russia-hockey.ru,  Москва,  27  апреля  2016  



  

  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  27  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Радулов,  Семин,  Мозякин  и  другие  финалисты.  Кто  поедет  на  ЧМ?  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016)  
Простят  ли  Радулова,  пробьется  ли  в  состав  Семин,  какая  роль  будет  отведена  
Мозякину  и  на  что  могут  рассчитывать  другие  финалисты  КХЛ?  
Илья  Сорокин    
При   здоровых  Бобровском  и  Варламове  единственным   конкурентом  Сорокина  
за  место  третьего  вратаря  был  Кошечкин.  Но  голкипера  "Магнитки"  не  вызвали  
в  сборную,  поэтому  на  99  процентов  Сорокин  попадет  в  окончательную  заявку.  
"С   последнего   матча   финала   прошла   неделя.   За   это   время   я   успел  
восстановиться   и   физически,   и   морально.   Сейчас   чувствую   себя   хорошо,  
говорить  об  эмоциональной  или  физической  усталости  вообще  не  приходится.  
После   седьмого   матча   серии   с   "Металлургом"   нам   дали   несколько   выходных  
дней,   которые   провел   вместе   с   семьей   и   друзьями.   Началась   подготовка   к  
последнему   сбору   перед   чемпионатом   мира.   В   понедельник   провели   первую  
тренировку.  Здесь  все  знакомо,  со  многими  ребятами  уже  успел  поиграть.  Мои  
шансы  на  участие  в  чемпионате  мира?  Решать  все   тренерскому  штабу,  но  со  
своей   стороны   готов   сделать   все,   что   от   меня   зависит,   чтобы   попасть   на  
чемпионат  мира.  Силы  есть  -  будем  выходить  и  работать!",  -  отметил  Сорокин.  
Денис  Денисов  
В   нынешнем   сезоне   у   Денисова   был   провальный   матч   с   чехами   на   Кубке  
Первого   канала,   да   и   в   целом   начало   сезона   сложилось   для   защитника   не  
лучшим  образом,  в  частности  он  потерял  место  в  первой  паре  обороны  ЦСКА.  
Но   в   концовке   сезона   Денисов   заметно   прибавил,   а   в   нынешнем   составе  
сборной  России  не  хватает  защитников  с  опытом.  
Никита  Зайцев    
Пока   Зайцеву   не   удавалось   показывать   в   сборной   такую   же   стабильную   и  
результативную  игру,   как  в  составе  ЦСКА.  Возможно,  ему  тяжело  привыкать  к  
новым  схемам,  к  новым  партнерам,  а  ведь  сейчас  в  национальной  команде  нет  
Александра   Радулова,   с   которым   у   Зайцева   отлажено   взаимопонимание   при  
розыгрыше  большинства.  Тем  не  менее  Никита  не  слабее  своих  конкурентов  из  
КХЛ,   скорее   всего,   мы   увидим   пару   защитников   Зайцев   -   Денисов   на  
чемпионате  мира.  
Виктор  Антипин  
Травмы  Куликова  и  Марченко  заметно  повышают  шансы  на  попадание  в  состав  
защитников   из   КХЛ.   По   сравнению   с   Чудиновым,   Яковлевым,   Любушкиным   и  
даже   Войновым   и   Беловым   Антипин   сейчас   выглядит   более   универсальным  
игроком.   К   тому   же   он   неплохо   зарекомендовал   себя   на   прошлогоднем  
чемпионате  мира,  поэтому  у  него  хорошие  шансы  сыграть  в  Москве.  
Алексей  Береглазов  
Береглазов   провел   классный   сезон   в   составе   "Магнитки".   Игра   защитника  
настолько  впечатлила  Олега  Знарка,  что  Береглазов  поехал  не  в  олимпийскую  
сборную,   а   начал   готовиться   к   чемпионату   мира.   Но   у   Алексея   есть   один  
серьезный  минус.  В  отличие  от  других  защитников  у  него  практически  нет  опыта  
игры   за   сборную,   а   на   домашнем   чемпионате   мира   Знарок   наверняка   будет  
использовать  проверенных  игроков.  
Сергей  Мозякин    
Если  игрок  такого  уровня  вызывается  в  сборную  после  тяжелейшего  финала,  то  
должно   произойти   что-то   невероятное,   чтобы   в   итоге   он   не   попал   в  



  

  

окончательную   заявку.   Мозякин   был   лучшим   в   плей-офф   КХЛ,   а   последние  
чемпионаты  мира  показали,  что  он  может  быть  полезен  для  сборной  России.  
Александр  Семин    
В   последний   раз   Семин   играл   за   сборную   на   чемпионате   мира   в   2012   году.  
После  этого  уровень  игры  нападающего  заметно  упал.  В  нынешнем  сезоне  он  
даже   вернулся   в   КХЛ,   но   его   игра   в   составе   "Магнитки"   заставила   многих  
пересмотреть  к  нему  свое  отношение.  Семин  был  полезен  в  плей-офф,  много  
работал   на   команду   и   получил   заслуженное   приглашение   в   сборную,   но   пока  
его  нельзя  назвать  железным  кандидатом  на  участие  в  чемпионате  мира.  
Иван  Телегин  
Вместе  с  Любимовым  Телегин  хорошо  показал  себя  в  февральских  матчах  со  
сборной  Чехии.    
Иван   на   хорошем   уровне   провел   плей-офф,   его   ценит   Дмитрий   Квартальнов,  
его  сильные  стороны  разглядел  Олег  Знарок.  Сейчас  в  составе  сборной  не  так  
много   универсальных   силовых  форвардов,   а   такие  игроки  обязательно  нужны  
каждой  команде.  
Александр  Радулов    
"Сейчас   Радулов   в   США,   30   апреля   он   приедет,   и   будем   разбираться   все  
вместе,   потом   доложим   вам",   -   так   в   интервью   "Р-Спорт"   прокомментировал  
ситуацию  с  Радуловым  президент  ФХР  Владислав  Третьяк.  
До   этого   еще   было   заявление   Аркадия   Ротенберга   после   которого   с   трудом  
верится,   что   в   сборной   простят   Радулова.   Да   и   сам   нападающий   своим  
поведением  намекает,  что  не  горит  желанием  играть  на  домашнем  чемпионате  
мира.    

http://www.championat.com/hockey/article-246374-kto-iz-finalistov-kg-sygraet-za-
sbornuju-rossii-na-chm.html  
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Николаев:  вбивать  клинья  между  Знарком,  Ковальчуком  и  Радуловым  -  
отвратительно  (Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016)  
Хоккейный  агент  Юрий  Николаев  представляющий  интересы  нападающих  Ильи  
Ковальчука   и   Александра   Радулова   назвал   отвратительной   появившуюся   в  
СМИ   информацию   о   том,   что   хоккеисты   конфликтуют   с   главным   тренером  
сборной  России  Олегом  Знарком.    
Напомним,   что   форвард   Радулов   на   днях   не   приехал   на   сбор   национальной  
команды   в   Новогорск,   а   его   коллега   по   амплуа   Ковальчук   вообще   не   был  
вызван  в  национальную  команду.    
"Я   считаю,   что   делать   желтые   вбросы   и   вбивать   клинья   между   ведущими  
игроками   лиги   и   главным   тренером   сборной   России   Олегом   Знарком   в  
преддверии  чемпионата  мира  по  хоккею  -  это  отвратительно",  -  приводит  слова  
Николаева  корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.  
"Чемпионат"   является   официальным   партнером   чемпионата   мира   по   хоккею  
2016  года.    

http://www.championat.com/hockey/news-2447460-nikolaev-vbivat-klinja-mezhdu-
znarkom-kovalchukom-i-radulovym---otvratitelno.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  27  апреля  2016  
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Илья  Ковальчук:  "Никаких  конфликтов  с  Олегом  Знарком  я  не  
испытывал"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  27  апреля  2016)  
Нападающий  Илья  Ковальчук  опроверг  заявления  о  том,  что  у  него  возникали  
конфликтные  ситуации  с  Олегом  Знарком.    
"Никаких   конфликтов   с   Олегом   Валерьевичем   Знарком,   будучи   капитаном  
сборной  России,  я  не  испытывал",  -  сказал  Ковальчук  "Чемпионату".  
Ранее   в   прессе   появилась   информация,   что   хоккеисты   Радулов   и   Ковальчук  
конфликтуют   с   главным   тренером   сборной   России   Знарком.   Напомним,  
форвард   Радулов   на   днях   не   приехал   на   сбор   национальной   команды   в  
Новогорск.    

http://sportbo.ru/news/157911/  
Похожие  сообщения  (9):  

•   MSN  (msn.com),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  27  апреля  2016  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  27  апреля  2016  

•   ХК  Металлург  (metallurg.ru),  Магнитогорск,  28  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  27  апреля  2016  
•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  28  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Олег  Браташ:  Наша  задача  -  подготовка  игроков  для  национальной  
сборной  (Федерация  хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  27  апреля  2016)  
Главный   тренер   олимпийской   сборной   России   Олег   Браташ   в   день   старта  
первого   сбора   команды   поделился   подробностями   нового   проекта  Федерации  
хоккея  России.  26  апреля  хоккеисты  собрались  в  Новогорске  для  подготовки  к  
матчам  с  Венгрией  (30  апреля,  Будапешт)  и  Казахстаном  (1  мая,  Будапешт).    
-  Можете   внести   ясность:   вы   перешли   в   систему   сборных   и   на   данном   этапе  
карьеры  с  клубами  не  сотрудничаете?    
-  Именно  так,  хотя  чисто  юридически  мой  договор  с  "Локомотивом"  истекает  30  
апреля.  
-  На  какой  срок  будет  рассчитан  контракт  с  ФХР?    
-  На  два  года.  
-   Каждый   тренер,   привыкший   к   ежедневной   клубной   работе,   переходя   в  
сборные,   сталкивается   с   непривычным  трудовым  ритмом.  Внутренне   готовы   к  
подобным  переменам?    
-   Мое   соглашение   предусматривает   также   работу   помощником   Валерия  
Брагина   в   молодежной   сборной,   поэтому   загруженность   будет   приличной.  
Например,   уже   в   мае   два   состава   молодежки   соберутся   в   Сочи.   Так   что  
практической  работы  у  меня  будет  достаточно.  
-  Почему  приняли  решение  о  переходе  на  работу  в  олимпийскую  сборную?    
-   Ключевым   фактором,   пожалуй,   назову   мое   участие   в   тренерском   штабе  
молодежной   сборной   на   недавнем   чемпионате   мира   в   Финляндии.   На   том  
турнире  я  увидел,  что  федерацией  создаются  все  условия  для  работы  тренеров  
и   игроков.   Очень   импонирует   такой   подход   в   делу,   когда   у   тренера   есть  
возможность   полностью   сосредоточиться   на   своей   профессиональной  
деятельности,  не  отвлекаясь  на  какие-то  посторонние  моменты.  



  

  

-  Можете  что-то  сказать  о  личной  мотивации  наставника  олимпийской  сборной?  
Ведь   в   клубе   или   той   же   молодежке   вся   работа   ведется   ради   завоевания  
трофея,  а  в  вашей  новой  команде  ситуация  несколько  другая.    
-   Передо   мной   стоит   задача   -   создать   все   условия   для   роста   мастерства   и  
повышения   международного   опыта   игроков   для   их   дальнейшего   попадания   в  
главную   команду.   Соответственно,   чем   больше   хоккеистов,   прошедших  
олимпийскую   сборную,   в   будущем  окажутся   в   национальной,   тем   выше  будет  
оценка  нашей  деятельности.  При  этом  задачу  добиваться  результата  в  любом  
матче   и   турнире,   в   котором   команда   будет   принимать   участие,  
подразумевается  сама  собой.  
-  Пока  известны  только  самые  ближайшие  планы  олимпийской  сборной  -  матчи  
в  Венгрии.  Расскажите  о  календаре  команды  на  будущий  сезон?    
-  Есть  планы,  но  пока  я  бы  назвал  их  черновыми.  Поэтому  давайте  потерпим  до  
того   момента,   когда   будут   достигнуты   все   договоренности,   и   тогда   объявим  
календарь  на  сезон.  
-  Каковы  принципы  формирования  состава  олимпийской  сборной?    
-  Факторов  учитывается  много,   но  основной   -   первая  сборная,   и   те  игроки,   на  
которых   в   будущем   рассчитывает  Олег   Знарок,   естественно,   сейчас   в   нашем  
составе.  При  этом  никто  не  забывает  о  задаче  охватить  не  только  ближайший  
резерв  из  числа  23-24-летних  хоккеистов,  поэтому  стараемся  подключить  более  
молодых  игроков.  
-  Переходя,  к  предстоящим  матчам  в  Венгрии,  можно  ли  говорить  о  возможных  
проблемах   с   мотивацией?   Все-таки   в   составе   есть   хоккеисты,   которые   до  
последнего   времени   бились   за   место   в   заявке   первой   сборной   на   чемпионат  
мира,  но  в  итоге  были  переведены  в  олимпийскую  сборную?    
-  Мотивация  для  спортсмена  -  ключевой  фактор.  Каким  бы  ни  было  мастерство,  
без   должного   настроя   он   вряд   ли   чего-то   добьется.   Естественно,   будем  
общаться  с  ребятами,  смотреть  на  отношение  к  делу.  Хотя,  в  принципе,  если  у  
игрока   стоит   цель   однажды   попасть   в   первую   сборную,   то   такой   мотивации  
будет  достаточно  для  успешного  выступления  за  олимпийскую  сборную.  К  тому  
же   в   Венгрии   нам   предстоят   матчи   с   серьезными   соперниками.   И   хозяева,   и  
Казахстан   может   в   чем-то   и   уступают   более   авторитетным   хоккейным  
державам,   но   в   мае   будут   выступать   в   элитном   дивизионе   чемпионате   мира.  
Думаю,   не   надо   говорить   о   том,   каким   будет   настрой   команд   на  
заключительном   этапе   подготовки   к   такому   важному   турниру.   Поэтому,  
очевидно,  что  нас  ждут  очень  непростые  матчи.  
-  Еще  важнее  для  хоккеистов  знать,  что  надо  быть  идеально  готовым  на  случай,  
если   привлекут   в   сборную   уже   на   московский   чемпионат   мира.   В   теории   же  
такое  возможно?    
-   Более   того,   Олег   Валерьевич   всем   сказал,   что   при   определенных  
обстоятельствах   у   кого-то   сохраняется   шанс   на   попадание   в   заявку   на  
ближайший   чемпионат   мира.   Сами   понимаете,   хоккей   -   непростой   спорт,   и  
случиться  может  всякое.  Надо  быть  готовыми.    

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=12013  
Похожие  сообщения  (6):  

•   Р-Спорт,  Москва,  27  апреля  2016  
•   ТАСС,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Федерация  хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  27  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  27  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  27  апреля  2016  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  

Разное  
  

Майоров:  знаю,  почему  Россия  не  побеждает  на  Олимпиаде  (Свободная  
пресса  (svpressa.ru),  Москва,  27  апреля  2016)  
Легендарный   хоккеист   шестидесятых,   двукратный   Олимпийский   чемпион,  
многократный   чемпион   мира   и   Европы,   многолетний   капитан   национальной  
сборной  СССР  и  столичного  "Спартака"  Борис  Майоров  представил  свою  новую  
книгу  "Хоккейные  перекрестки.  Откровения  знаменитого  форварда".  
После   презентации  Борис  Майоров   эксклюзивно   для   "СП"   ответил   на   вопрос,  
почему,   по   его   мнению,   сборная   Россия   никогда   не   побеждала   на   Зимних  
Олимпийских  играх  по  хоккею.  
-   Когда   появилась   КХЛ,   цели   и   задачи   ставились   разные,   -   сказал  
прославленный   ветеран.   -   Повысить   популярность   хоккея,   увеличить  
количество  зрителей  на  трибунах.  
Но   не   было   ни   одного   пункта,   который   затрагивал   хоть   бы   одно   спортивное  
направление.   Наш   отечественный   хоккей   не   побеждает   на   Олимпиадах,  
потому,  что  КХЛ  занят,  к  сожалению,  лишь  финансовыми  составляющими.  
Недавно   узнал,   что   хоккеист   Артюхин   получает   за   сезон   2,1   млн   долларов.  
Поинтересоваться  -  что  он  сделал.  Оказывается  забросил  всего  четыре  шайбы  
за  весь  сезон.  Вот  и  выходит,  что  одна  шайба  стоила  больше  полмиллиона.  Не  
дорого  ли  мы  платим  за  каждый  гол?!    

http://svpressa.ru/hockey2016/news/147528/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Скудра  будет  комментировать  матч  Россия  -  Латвия  на  "Матч  ТВ"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  27  апреля  2016)  
Главный   тренер   нижегородского   "Торпедо"   Петерис   Скудра   поработает  
комментатором  на  "Матч  ТВ".  
Об   этом   рассказал   исполнительный   продюсер   дирекции   информационного  
вещания  "Матч  ТВ"  Александр  Кузмак.  
"Хорошая   новость   для   болельщиков:   мы   задействуем   всех   наших   основных  
ведущих,   всех   лучших   комментаторов.   Александр   Ткачев,   Роман   Скворцов,  
Сергей  Гимаев,  Александр  Хаванов  будут  работать  на  трансляциях.  Экспертов  
тоже  будет  много,  отмечу  самого  интересного   -  в  эфире   "Матч  ТВ"  ожидается  
дебют  Петериса  Скудры.  Тренер  нижегородского   "Торпедо"  будет  работать  на  
матче  Россия  -  Латвия  в  прямом  эфире",  -  сказал  Кузмак.  
Чемпионат  мира  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/49789/  

К  заголовкам  сообщений  
Главный  тренер  "Ижстали":  Мы  сделаем  все,  чтобы  в  следующем  году  
Кубок  Братины  был  наш  (Kp.ru,  Москва,  27  апреля  2016)  
В  эфире  радио  "Комсомольская  правда"  спортсмены  подвели  итоги  сезона  
Наверное,  в  Ижевске  не  осталось  ни  одного  равнодушного  к  хоккею  человека  -  "  
Ижсталь   "   второй   год   подряд   получает   "серебро"   Кубка   Братины.   И   такие  
результаты,  по  словам  главы  ВХЛ  Германа  Скоропупова,  признак  мастерства.  



  

  

-   Команда   доказала,   что,   имея   не   самые   лучшие   условия,   можно   бороться   и  
выигрывать,  -  сказал  Герман  Скоропупов  на  награждении  спорсменов.  
Хоккеисты,  действительно,  показали,  что  могут  многое  -  в  первом  же  матче  они  
выиграли  "Торос",  которому  в  прошлом  году  уступили  Кубок.  
-   Эта   победа   придала   нам   сил.   Мы   поняли,   что   можем   выигрывать   любого  
соперника,   -  рассказал  в  эфире  радио  "Комсомольская  правда"-Ижевск"   (107.6  
FM)  главный  тренер  "Ижстали"  Ильназ  Загитов.  
-  Мы  тут  же  почувствовали  вкус  победы,  и  это  воодушевило  не  только  игроков,  
но  и  весь  тренерский  штаб,  -  добавляет  тренер  Константин  Маслюков.  
Но   этот   год   стал   для   команды   и   главного   тренера   довольно   тяжелым   -   для  
победы   в   чемпионате   "сталеварам"   пришлось   выложиться   по   полной  
программе.  
-   В   этот   раз   было   сложнее   завоевать   медали   -   на   нас,   наверное,   и   не  
рассчитывали,   да   и   я   как   тренер   был   довольно   неопытный.   Но   нас  
поддерживали  все:  жители  республики,  жены,  родные  и  близкие,  и  это  здорово,  
-  признается  Ильназ.  
Настрой  перед  игрой    
Перед  играми  важна  психологическая  подготовка  команды.  Тренеры  проявляют  
лояльность  и  почти  никогда  не  повышают  голос  на  игроков.  
-   За   этот   год   мы,   наверное,   один   раз   только   повышали   голос.   Ребята   все  
понимают,   год   прошел   без   агрессивных   эмоций.  От  матча   к   матчу  мы   просто  
разбираем   ошибки,   объясняем,   что   нужно   было   сделать   по-другому.   Наши  
ребята  -  очень  достойные  и  если  мы  включимся  на  полную,  то  обыграем  всех,  -  
говорит  Константин  Маслюков.  
Спортсмены  поддерживают  друг  друга  перед  игрой  и  между  периодами.  
-  За  несколько  секунд  до  начала  периода  ребята  собираются  в  кружок  у  ворот  -  
они   подбадривают   друг   друга,   говорят   что-то   типа:   "Закатаем   их   в   лед   и  
разорвем  в  клочья"!  -  говорит  защитник  Евгений  Вахрушев.  
Хоккеисты  признаются,  что  важно  и  поддержка  зала.  
-   Когда   весь   стадион   начинает   скандировать,   кричать   и   поддерживать   -   это  
очень   бодрит,   поэтому   хочется   идти   дальше   и   сметать   все   на   своем   пути,   -  
говорит  капитан  команды  Антон  Кочуров.  
-  Приятно  и  то,  что  нам  звонят  и  пишут.  Например,  когда  мы  обыграли  Тверь,  
говорили,   что   была   настолько   эмоциональная   игры,   что   люди   не   могли   даже  
работать.  И  такие  звонки  мы  получаем  постоянно,  нам  очень  приятно!  -  говорит  
Ильназ  Загитов.  
О  последних  играх    
Последние   игры   чемпионата   были   для   "сталеваров"   особенно   тяжелыми.   На  
предпоследнем   матче   с   "Нефтяником",   который   проходил   в   Ижевске,   многие  
болельщики   жаловались   на   необъективное   судейство   -   было   много   удалений  
игроков.  
-  Судьи  работают   так,   как   нужно,   значит,   их   квалификация  не   так   высока.  Мы  
слабо   сыграли   в   меньшинстве   и   допустили   такие   ошибки,   которые   мы   не  
допускали   раньше.   И   здесь,   как   будто   все   пошло   комом.   И   хоккеисты  
"Нефтяника"  выиграли  нас  только  в  большинстве,  -  говорит  Ильназ  Загитов.  
После  последнего  матча  главному  тренеру  "Ижстали"  позвонил  бывший  тренер  
Андрей  Разин.  
-  Он  всегда  был  на  связи.  Всегда  поддерживал,  но  советы  особо  не  раздавал,  
говорил,   что   я   и   сам   справлюсь.   После   того,   как   мы   взяли   второе   место,   он  
сразу  позвонил  и  поздравил,  а  потом  сказал:  "Друзья,  мне  хотелось  золота".  Мы  
сделаем   все,   чтобы   в   следующем   сезоне  Кубок   был   наш,   -   рассказал  Ильназ  
Загитов.  



  

  

На  заслуженный  отдых    
После   сезона   многие   хоккеисты   поедут   в   отпуска   вместе   с   семьями,   которые  
практически  не  видели  их  несколько  месяцев.  
-  Наши  семьи  понимают,  что  это  профессия  -  это  часть  нашей  жизни.  Но  дети  
обычно   говорят:   "Папа   не   уезжай,   я   скучаю".   Я   когда   приезжаю,   стараюсь  
больше  времени  проводить  с  сыном.  Я  чувствую,  что  ему  не  хватает  внимания.  
Кстати,  он  тоже  с  удовольствием  ходит  на  хоккей,  -  говорит  Антон  Кочуров.  
Антон  рассказал,  что  отпуск  проведет  с  женой  и  тремя  детьми.  
-   Отдыхать   с   детьми,   конечно,   сложно,   но   я   обожаю   моих   ребят   и   жену,   -  
признается  хоккеист.  
Кстати,  в  свои  каникулы  он  мечтает  съездить  на  "Нашествие".  
-  Каждый  год  хочу  съездить,  но  никак  не  получается.  Можно  еще  и  на  "Улетай",  
хорошая  альтернатива.  Всей  командой  мы  не  поедем,  большинство  собирается  
на  концерт  Басты,  -  рассказывает  Антон.  
На   следующей   неделе   хоккеисты   будут   встречаться   с   руководством   региона,  
где   будут   обсуждаться   вопросы   финансирования   и   возможного   пополнения  
команды.    

http://www.izh.kp.ru/daily/26522/3538899/  

К  заголовкам  сообщений  
  


